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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Reforzaran seguridad en bancos 
Instituciones bancarias y la Policía Municipal homologarán su protocolo de seguridad en 

todas las sucursales de la ciudad para prevenir y reaccionar eficientemente ante atracos, 
adelantó el secretario de Seguridad Publica y Transito (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. (El 
Sol de Puebla) 

   

 

 

Cesan a médico al traficar órganos 
El médico del IMSS acusado por fraude y la presunta negociación de un riñón, Rubén 
Landini Maldonado, fue cesado de sus funciones al interior del instituto y enfrentará las 
acusaciones que se le imputan por cuenta propia, informó el delegado de este instituto 

público de salud, Francisco Fraile García. (Síntesis) 
  

 

 

El PAN debe voltear a su militancia: GMB 
El presidente del Comité Municipal del Partido Acción Nacional en la capital, Gerardo 
Maldonado Balbanera, aseguró que la designación directa del candidato a la alcaldía de la 
capital generaría la falta de interés por parte de la militancia y recomendó que haya una 
votación abierta entre los miembros activos para obtener el respaldo del panismo, e 
indicó que son al menos cinco los que levantaron la mano. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Alza a maíz eleva huevo a $ 40 Kilo 
Entre junio y agosto de este año, el kilogramo de huevo blanco registró un incremento de 
122 por ciento al pasar de 13.50 pesos a 30 pesos en promedio, según datos del Sistema 
Nacional de Información e Integración de Mercados (SNIIM). (Milenio) 

  
 

 

La SEP emprende cruzada vs. la obesidad, pero permite la venta de comida 

chatarra 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) tolerará una vez más la venta de comida 
chatarra en las escuelas de educación básica de la entidad, al permitir que empresas 
como Bimbo, Sabritas, Coca Cola, Pepsi Cola, Barcel y Wonder continúen la exhibición de 
sus ―productos reducidos‖ para su venta en instituciones de enseñanza pública durante el 
ciclo escolar 2012–2013. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Ex funcionario estatal detenido por peculado gana amparo 
Germán Montelongo Cortéz, quien se desempeñaba como director de Desarrollo y 

Seguimiento Operacional del Capcee de Puebla, estuvo detenido sólo unos días en 
Aguascalientes, donde es acusado de cometer el delito de peculado cuando fungía como 
tesorero del municipio de Calvillo. (e-consulta) 

 

 

 

 

En el regreso a clases, alertan sobre acoso escolar 
Inició el ciclo escolar y con ello la mayoría de los educandos comienzan a sentir síntomas 
del denominado estrés escolar. (Periódico digital) 

  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Llegan 'Los Zetas' a reinar en San Pedro Cholula 
Mensajes de supuestos integrantes del crimen organizado ‗Los Zetas‘, están apareciendo 
en negocios pequeños y medianos en el municipio de San Pedro Cholula, lo que mantiene 
en alerta y preocupados a los comerciantes de la zona. (Contraparte) 

 

 
 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Mondragón pide quedarse en el PAN; Grajales exige no torcer estatutos 
Luego de que el Comité Directivo Estatal del PAN pidió a la dirigencia nacional que no se 
haga la renovación de éste en octubre como está previsto, Roberto Grajales exigió que no 
se tuerzan los estatutos porque Juan Carlos Mondragón ya debe irse. (Puebla Online) 

 
TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Destapan ahora a narcoalcaldes 
El Cártel del Golfo financió campañas de priistas que llegaron a ser Alcaldes en ciudades 
fronterizas de Tamaulipas, revela una indagación de la PGR. (Reforma) 

  
 

 
Economía lanza ultimátum por alza en huevo 
El gobierno federal advirtió que sancionará a productores y comercializadores de huevo 
que especulen con el producto, ante el "injustificado" incremento en el precio. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Hacienda no investiga a Walmart 

El gobierno federal advirtió que sancionará a productores y comercializadores de huevo 
que especulen con el producto, ante el "injustificado" incremento en el precio. (Milenio 
digital)  

  
 

 

Acota la Corte el fuero militar en crímenes a civiles 
En votación histórica (8 a 2), el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN) declaró la inconstitucionalidad del párrafo segundo, inciso a, del artículo 57 del 

Código de Justicia Militar que permitió al fuero de guerra juzgar a soldados que 
cometieron delitos en contra de civiles con el argumento de que los ilícitos eran contra la 
disciplina militar. (La Jornada) 

  
 

 

Iniciarán con transparencia, anticorrupción y medios 
Luis Videgaray, coordinador del equipo de EPN, informó que elaboran iniciativas en esos 

tres temas para que sean presentadas por legisladores del tricolor en cuanto Peña sea 
declarado Presidente electo. (El Economista Digital) 

  
 

 

Admiten: El precio del huevo, fuera de control 

Bruno Ferrari advierte que si en dos semanas no baja el kilo habrá libre importación, ―y 

ya verán si no disminuye‖. (Crónica Digital) 
  
 

 

En 2013, reformas estructurales: PRI 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) preparará para 2013 las reformas 
estructurales en materia laboral, fiscal, energética y de protección social, anunció Luis 

Videgaray. (Excélsior) 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
   

INTOLERANCIA 
 Impulsa ERP Proigualdad; favorecerá a las mujeres 

En la capital poblana el 44 por ciento de las mujeres mayores de 14 años ya trabajan, pero el 37 por ciento de 

ellas perciben un sueldo inferior al de los hombres, lo cual es una muestra de desigualdad que debe erradicarse. 
Esto fue planteado por el presidente municipal, Eduardo Rivera durante la presentación del ―Programa 
Proigualdad 2011-2014‖ en donde destacó que desde el inicio de su gestión se realiza un esfuerzo sin 
precedentes para incorporar el principió de igualdad en los procesos de planificación del gobierno municipal.  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99373 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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LA JORNADA 

 Presenta Rivera Programa para la Igualdad entre mujeres y hombres en la ciudad 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó el Programa para Igualdad entre mujeres y  hombres, en 
colaboración con el Instituto Municipal de las Mujeres, con la intención de cumplir con la perspectiva de género 
establecida en el Plan Municipal de Desarrollo, promoviendo la equidad y el ―empoderamiento de las mujeres‖. El 
edil reiteró que desde el inicio de la administración se han realizado esfuerzos para incorporar el principio de 
igualdad en los procesos de planificación, ya que la libertad, la dignidad y el respeto son valores que deben estar 

presentes en la vida cotidiana. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-rivera-programa-para-la-igualdad-entre-
mujeres-y-hombres-en-la-ciudad_id_12403.html  
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Rivera presenta programa para igualdad de mujeres y hombres 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó la presentación del Programa para la Igualdad 
entre mujeres y  hombres, evento encabezado por el Instituto Municipal de las Mujeres, el cual tiene la finalidad 

de dar cumplimento al Plan Municipal de Desarrollo en particular a la perspectiva de género, promoviendo así la 
equidad y el empoderamiento de las mujeres. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez reiteró que desde el 

inicio de la administración se han realizado esfuerzos para incorporar el principio de igualdad en los procesos de 
planificación, gracias al Instituto Nacional de las Mujeres y al programa de fortalecimiento a las políticas 
municipales de igualdad y equidad entre hombres y mujeres. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1404 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Eduardo Rivera realiza la Presentación del Programa para la Igualdad entre mujeres y hombres 
El objetivo de dicho programa es institucionalizar una política transversal en perspectiva de género en la 
administración municipal, garantizar la igualdad jurídica de los derechos humanos de las mujeres y la no 
discriminación, entre otros. El Programa ProIgualdad es guía en la actuación de este gobierno para lograr que 
toda la administración pública lo incorpore para aplicarlo como método de trabajo orientado al logro de igualdad 

entre mujeres y hombres: Rivera Pérez. El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó la 

presentación del Programa para la Igualdad entre mujeres y  hombres, evento encabezado por el Instituto 
Municipal de las Mujeres. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-realiza-la-
Presentacion-del-Programa-para-la-Igualdad-entre-mujeres-y--hombres&id=45172 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera pone en marcha programa de Igualdad de Género en Puebla 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó la presentación del Programa para la Igualdad 
entre mujeres y  hombres, evento encabezado por el Instituto Municipal de las Mujeres, el cual tiene la finalidad 

de dar cumplimento al Plan Municipal de Desarrollo en particular a la perspectiva de género, promoviendo así la 
equidad y el empoderamiento de las mujeres. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez reiteró que desde el 

inicio de la administración se han realizado esfuerzos para incorporar el principio de igualdad en los procesos de 
planificación, gracias al Instituto Nacional de las Mujeres y al programa de fortalecimiento a las políticas 
municipales de igualdad y equidad entre hombres y mujeres, el municipio de Puebla ha decidido trabajar en 
políticas públicas. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29258:eduardo-rivera-pone-en-
marcha-programa-de-igualdad-de-g%C3%A9nero-en-puebla&Itemid=125 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-rivera-programa-para-la-igualdad-entre-mujeres-y-hombres-en-la-ciudad_id_12403.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presenta-rivera-programa-para-la-igualdad-entre-mujeres-y-hombres-en-la-ciudad_id_12403.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1404
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-realiza-la-Presentacion-del-Programa-para-la-Igualdad-entre-mujeres-y--hombres&id=45172
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-realiza-la-Presentacion-del-Programa-para-la-Igualdad-entre-mujeres-y--hombres&id=45172
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29258:eduardo-rivera-pone-en-marcha-programa-de-igualdad-de-g%C3%A9nero-en-puebla&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29258:eduardo-rivera-pone-en-marcha-programa-de-igualdad-de-g%C3%A9nero-en-puebla&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 22 de Agosto de 2012 

 
 

 4 

 

 
  
RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera presenta Programa para Igualdad entre Mujeres y Hombres 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó la presentación del Programa para la Igualdad 
entre mujeres y hombres, evento encabezado por el Instituto Municipal de las Mujeres, el cual tiene la finalidad 
de dar cumplimento al Plan Municipal de Desarrollo en particular a la perspectiva de género, promoviendo así la 
equidad y el empoderamiento de las mujeres. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez reiteró que desde el 

inicio de la administración se han realizado esfuerzos para incorporar el principio de igualdad en los procesos de 

planificación, gracias al Instituto Nacional de las Mujeres y al programa de fortalecimiento a las políticas 
municipales de igualdad y equidad entre hombres y mujeres. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-presenta-
Programa-para-Igualdad-entre-Mujeres-y-Hombres&id=33838 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Coordinarán SSPTM y Seproban medidas de seguridad bancarias  

Elementos de la SSPTM y de la sociedad de Seguridad y Protección Bancarias (Seproban) homologarán su 
protoloco de prevención y reacción en todas las sucursales del sector para evitar más atracos como los dos que se 
perpetraron ayer en la ciudad, anunció el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón. Aunque todavía afinarán 

algunos detalles, el funcionario calculó que la capacitación en conjunto del personal de ambas instancias 
comenzará en aproximadamente dos semanas para establecer mecanismos de comunicación y pruebas sobre 
identificación de delincuentes y de tiempos de respuesta en caso de algún asalto. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665490.htm 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento alista permisos para 15 de Septiembre 
El ayuntamiento de Puebla plantea establecer el mismo esquema de otorgamiento de permisos a comerciantes 

informales para el próximo 15 de septiembre tal y como ocurrió el año anterior. En consecuencia, se establecería 
el otorgar por lo menos 500 espacios para 15 organizaciones que cada año participan en esta verbena popular. 
Además que solo se establecería e 15 de septiembre como el único día que tendrán los comerciantes informales 

para instalar sus puestos además de las restricciones en la ocupación de calles que se hacían anteriormente.. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99346 

 
 
INTOLERANCIA  

 Reconocen aumento de asaltos con violencia 

Los asaltos con lujo de violencia que se cometen en la capital poblana van en aumento. Y es que del total de 
robos que se comete en Puebla el 60 por ciento son con lujo de violencia pues se hace a través del uso de un 
arma de fuego para intimidar a las víctimas. En tanto, un 40 por ciento no se usan armas ó violencia porque se 

tratan de delincuentes de menor impacto y en delitos diferentes a los que se cometen para intimidar a los 
ciudadanos que son víctimas de un atraco, así lo señaló Amadeo Felipe Lara terrón, Secretario de Seguridad 
Pública del Municipio de Puebla. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99345 

 
 
INTOLERANCIA  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-presenta-Programa-para-Igualdad-entre-Mujeres-y-Hombres&id=33838
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-presenta-Programa-para-Igualdad-entre-Mujeres-y-Hombres&id=33838
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665490.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99346
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99345


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 22 de Agosto de 2012 

 
 

 5 

 Asaltos a bancos son a causa de mal sistema 
Mala comunicación entre custodios y directivos bancarios, dificulta la pronta acción de la policía municipal de 
Puebla para reaccionar y lograr atrapar a bandas de asaltantes que anticipadamente trabajan en organizarse para 
cometer sus ilícitos. Amadeo Lara Terrón secretario de Seguridad Pública de la capital quien dijo lograr un 
acuerdo con empleados de Seguridad y Protecciones Bancarias para capacitar al personal y eficiente esquemas de 

comunicación. Lara Terrón reconoció que la falta de apoyo y coordinación de los encargados de instituciones 
bancarias en la capital ha provocado un repunte en los robos a cuentahabientes. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99341 

   

 
 

 
MILENIO  

 Incluirán el reglamento de regidores como una reforma al Coremun 
El reglamento para vigilar el desempeño de los regidores de Puebla ya no será un cuerpo normativo 
independiente, como se había establecido durante su presentación hace más de un mes, sino que será incluido 
como una reforma al capítulo 11 del Código Reglamentario Municipal (Coremun), informó el coordinador de 
regidores de la coalición Compromiso por Puebla, Matías Rivero Marines. Con esta adecuación, se podrá sancionar 
a los regidores que falten y tengan bajo desempeño en Comisiones y Sesiones Ordinarias de Cabildo, como es el 
caso del regidor panista Pedro Gutiérrez Varela, quien se ausentó de cinco sesiones de las 17 que ha tenido el 

cuerpo edilicio. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d9370fe   

 
MILENIO  

 Sólo 40% de los 5 mil 300 trabajadores del ayuntamiento son mujeres 
Pese a que la administración municipal se ha propuesto promover la equidad de género, solo el 40 por ciento de 
sus 5 mil 300 trabajadores son mujeres, mientras que el resto son hombres, en cuanto al cuerpo edilicio 10 
regidores son mujeres y 13 hombres, indicó el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo 
Ocejo Rojo. Sin embargo, donde existe una mayor cantidad de mujeres laborando es en el área de barrido, cuya 

edad oscila entre los 60 y 65 años y que ―están a punto de retirarse‖. Así lo expresó en entrevista posterior a la 
presentación del Programa para la Igualdad entre Mujeres y Hombres en Puebla. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d7eedb5  
 

 

E-CONSULTA 

 
• Un suicidio registra Puebla cada 43 horas, advierte BUAP 
Esta cantidad de autolesiones representa poco más de la mitad de los casos que se dieron a lo largo de 2011, año 

que, cabe mencionar, fue en el que más suicidios se han registrado en los últimos ocho años, con 266 muertes de 
este tipo, lo anterior de acuerdo con estimaciones de la Benemérita Universidad Autónoma del Puebla (Buap). 
Tan sólo en la capital en lo que va del año se han dado 35 muertes autoinfligidas, según reportes de la 
Procuraduría General de Justicia. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/un-suicidio-registra-el-estado-de-
puebla-cada-43-horas-advierte-buap  
 

 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Lara Terrón se justifica ante el asalto de dos bancos 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, informó que se cuentan 
con retratos hablados de los presuntos delincuentes que cometieron los asaltos a las sucursales de BBVA 
Bancomer de las colonias Bugambilias y Santa María, por lo que señalo se tiene identificada a una posible célula 

de cinco presuntos asaltantes que se dedican al robo de sucursales bancarias.  Lo anterior luego de que el pasado 
lunes se presentara un doble robo a bancos, en un lapso de una hora entre ambos actos, sin embargo Lara Terrón 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99341
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d9370fe
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d7eedb5
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/un-suicidio-registra-el-estado-de-puebla-cada-43-horas-advierte-buap
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/un-suicidio-registra-el-estado-de-puebla-cada-43-horas-advierte-buap
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apunto que la policía municipal no pudo hacer mayores acciones contra los delincuentes que asaltaron porque ―la 
información que se nos dio no fue precisa‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/lara_terron_se_justifica_ante_el_asalto_de_dos_bancos 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Suicidios en Puebla incrementan en los últimos dos años 

En los últimos dos años el número de suicidios en el estado de Puebla han presentado un incremento de hasta un 
15 por ciento de acuerdo a datos de la directora del Centro Clínico de Psicología de la BUAP, Isabel Stange, quien 

refirió que el rango de edad de las personas se ubica de los diez a los 30 años.  
En este sentido, señaló que de acuerdo a estadísticas que tiene es que en lo que va del año se han registrado 126 
suicidios, de los cuales 62 corresponden a menores de edad en donde informó que en el rango de 10 a 14 años 
se han quitado la vida cinco personas; de los 15 a los 19 han sido 14; de los 20 a los 24 años un promedio de 38 
adultos y de los 25 a los 29 han sido cinco, el resto de las personas que han atentado en contra de su vida 

abarcan el rango de los 30 años en adelante. 

http://periodicodigital.com.mx/notas/suicidios_en_puebla_incrementan_en_los_ultimos_dos
_anos  
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Seprocim alerta ante deslaves en ríos y barrancas 
Pese a las constantes precipitaciones pluviales que han caído en la ciudad de Puebla por el paso de huracanes y 
tormentas tropicales como Ernesto, la jefa del departamento de Apoyo y Restablecimiento de Protección Civil 

Municipal, Alicia Yáñez Gámez, aseguró que la dependencia se mantendrá alerta ante cualquier reporte provocado 
por las lluvias  Al respecto, Yáñez Gámez informó que  durante toda la semana se han estado monitoreando el 
nivel de los ríos y barrancas, así como de los vasos reguladores, los cuales hasta el momento  se mantienen 
dentro de los parámetros normales, pues solo  se han incrementado entre un 30 y 40 por ciento su nivel. (Marco 
Fierro) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Seprocim-alerta-ante-deslaves-
en-r%EDos-y-barrancas&id_noticia=45160 
 

 

 
  

RETO DIARIO 

 Entre 500 y 800 ambulantes se instalarán para el Grito: Segob 
Ante la cercanía de los festejos conmemorativos del Grito de Independencia, Pablo Montiel Solana, secretario de 

Gobernación Municipal, informó que se permitirá la colocación de entre 500 a 800 vendedores no establecidos. En 
entrevista, comentó que el ayuntamiento aún no determina la cantidad exacta, sin embargo, el límite de permisos 
es de 800. Respecto al costo que pagará cada comerciante para establecerse en el primer cuadro de la ciudad, 
dependerá de lo que ahí se venda y las dimensiones que éste abarque. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entre-500-y-800-
ambulantes-se-instalaran-para-el-Grito:-Segob&id=33843 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide COE reforzar medidas de seguridad en bancos 
Luis Gerardo Inman Peraldi, presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE) consideró que deben 
realizarse también pruebas de control de confianza al personal de seguridad a los bancos, eso por el par de robos 
a dos sucursales de Bancomer el pasado lunes. En su tradicional rueda de prensa de los martes dijo que la idea es 

http://periodicodigital.com.mx/notas/lara_terron_se_justifica_ante_el_asalto_de_dos_bancos
http://periodicodigital.com.mx/notas/suicidios_en_puebla_incrementan_en_los_ultimos_dos_anos
http://periodicodigital.com.mx/notas/suicidios_en_puebla_incrementan_en_los_ultimos_dos_anos
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Seprocim-alerta-ante-deslaves-en-r%EDos-y-barrancas&id_noticia=45160
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Seprocim-alerta-ante-deslaves-en-r%EDos-y-barrancas&id_noticia=45160
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entre-500-y-800-ambulantes-se-instalaran-para-el-Grito:-Segob&id=33843
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Entre-500-y-800-ambulantes-se-instalaran-para-el-Grito:-Segob&id=33843
http://www.contraparteinformativa.com/
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abatir los índices de inseguridad. Indicó que se necesita reforzar la seguridad en torno a los bancos en función de 
las 427 sucursales y mil 68 cajeros automáticos en la entidad. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665501.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Estima CMIC en 850 millones el costo del corredor Centro Histórico- Los Fuertes 
Ricardo Pérez Güemez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), consideró 
que las obras de remozamiento del corredor del Centro Histórico a Los Fuertes requieren de una inversión de 850 
millones de pesos y que estas van a generar ocho mil empleos directos e indirectos. Lo anterior al dar a conocer 

la XXII Expo Construcción Puebla, a realizarse los días del 22 al 24 de agosto en el Centro Expositor. En 

conferencia de prensa dijo que las vialidades de concreto alrededor del corredor del Centro a Los Fuertes costarán 
cerca de 450 millones de pesos. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665502.htm    

 

 
 

SINTESIS 

 No hay programas de prevención en suicidios y acoso escolar  
El gobierno carece de programas de  prevención en materia de suicidios y acoso escolar, afirmó la directora de la 
clínica de psicología de la faculta de la BUAP, Isabel Ftange, quien convocó a la autoridad estatal y municipal a 
realizar una campaña masiva de prevención entre los niños y jóvenes del estado. En rueda de prensa, el director 
del Instituto Poblano de la Juventud, Guillermo Antonio Almazán Smith aseveró que en la actualidad IPJ ofrecen 

tres secciones de rehabilitación a personas con tendencias suicidas, mientras que en el pasado, sólo les daban ―la 
primera consulta y los mandaba a las casa ―.Asimismo evidenció que no hay programas preventivos para que los 
niños y jóvenes no lleguen a matarse. (Irene Díaz Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Aplicar pruebas de confianza a trabajadores de bancos: COE  
―No se trata de un reparto de culpas, sino de abatir los índices de inseguridad pública‖, subrayó el presidente del 
Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, quien reclamó también haya un control 

de confianza de empleados bancarios. Tras los asaltos registrados en bancos al arranque de la semana, señaló 
que la solicitud hecha por el COE para que se aplicaran pruebas de confianza a funcionarios y empleados 
bancarios fue respondida por las autoridades de Seguridad Pública en el sentido de que son instituciones privadas 
y no pueden intervenir. No obstante acotó que debería de restringirse el uso de telefonía celular, teléfonos y 

medios electrónicos por parte de los cajeros y otros empleados bancarios que estén cerca del dinero. (Mauricio 
García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Remozamiento del corredor del CH costará 850 mdp  
El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Ricardo Pérez Güemez, estimó 
que las obras de remozamiento del corredor del Centro Histórico a Los Fuertes alcanzará 850 millones de pesos y 
ocho mil empleos directos e indirectos, mientras que en vialidades de concreto alrededor de 450 millones de 
pesos. Destacó la dinámica de crecimiento sectorial en Puebla por arriba de los pronósticos, al estimar que existe 
la capacidad constructiva y financiera para participar en proyectos en la capital, que se reflejan en el corredor 

turístico de Catedral a Los Fuertes, así como la pavimentación de vialidades con concreto en los bulevares Héroes 
5 de Mayo y Hermanos Serdán. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Se desgaja cerro en Anillo Periférico 
Las constantes lluvias que se ha venido registrando en los últimos días en la capital poblana ocasionaron el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665501.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665502.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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desgajamiento de la parte de un cerro ubicado en el kilómetro 30 y Camino a Chiltepeque del Anillo Periférico. 
Toneladas de roca de un diámetro de hasta 5 metros, se vinieron abajo en este tramo afectando un carril de la 
avenida así como una de las entradas al conjunto habitacional Jardines de la Montaña. Este problema se generó 
en punto de las 6 de la mañana de este martes cuando el alud de piedras se vino abajo, lo que causó la 
movilización de personal de la Secretaría de Infraestructura para realizar los trabajos para el retiro de escombros. 

(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99338 
 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
 Toledo se opone a la intervención del gobierno estatal en el Fuerte de Guadalupe 

El pintor Francisco Toledo dio a conocer públicamente su apoyo a los trabajadores del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH) que se oponen a las intervenciones que está realizando el gobierno estatal de 
Puebla que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas en el Fuerte de Guadalupe. A través de una carta 
fechada el pasado lunes 20 de agosto, el célebre oaxaqueño expresó: ―En mi derecho ciudadano doy mi apoyo a 
los profesores en investigación científica del Instituto Nacional de Antropología e Historia para que se evite la 

destrucción de las zonas arqueológicas y los monumentos históricos…‖. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toledo-se-opone-a-la-intervencion-del-gobierno-estatal-
en-el-fuerte-de-guadalupe_id_12398.html  
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Demanda Francisco Toledo alto a obras en el Fuerte de Guadalupe 
El artista oaxaqueño Francisco Toledo demandó la suspensión de las obras que el gobierno de Puebla realiza en el 

Fuerte de Guadalupe, las cuales serán inauguradas para los festejos del 15 de septiembre. A través de una carta 
hecha llegar a los investigadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el pintor juchiteca hace 
patente su apoyo a los inconformes contra las obras que autorizó la dirección general del organismo en 
Michoacán, Oaxaca y Puebla. (Eduardo González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1415 
 

 
 
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se desgaja parte de un cerro en el Periférico 
Por las constantes lluvias que se han venido registrando en los últimos días en la capital poblana, se desgajo la 
parte de un cerro ubicado en el kilómetro 30 y Camino a Chiltepeque del Anillo Periférico. Toneladas de roca de 
un diámetro de hasta 5 metros, se vinieron abajo en este tramo afectando un carril del periférico así como una de 
las entradas al conjunto habitacional Jardines de la Montaña. De acuerdo con el arquitecto, Miguel Ángel González 
Portillo de la Secretaría de Infraestructura este problema se generó en punto de las 6 de la mañana de este 
martes cuando el alud de piedras se vino abajo, lo que causó la movilización de personal de la Secretaría de 

Infraestructura para realizar los trabajos para el retiro de escombros. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-desgaja-parte-de-un-cerro-
en-el-Periferico&id=45171 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Impulsaré el mejor proyecto del PAN para la alcaldía: JCE 
El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Espina, aseguró que avalará la candidatura de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99338
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toledo-se-opone-a-la-intervencion-del-gobierno-estatal-en-el-fuerte-de-guadalupe_id_12398.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toledo-se-opone-a-la-intervencion-del-gobierno-estatal-en-el-fuerte-de-guadalupe_id_12398.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1415
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-desgaja-parte-de-un-cerro-en-el-Periferico&id=45171
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-desgaja-parte-de-un-cerro-en-el-Periferico&id=45171
http://www.contraparteinformativa.com/
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Fernando Manzanilla Prieto o de algún otro panista siempre y cuando se confirme que su proyecto a impulsar será 
el más óptimo para poder mantener la presidencia  municipal de Puebla. Tras confirmar su interés por ser el 
candidato a la alcaldía, Juan Carlos Espina aseveró que estaría dispuesto a ceder su interés político a cambio de 
que su partido elija al mejor candidato tras un previo análisis profundo del mejor proyecto a impulsar. (Angélica 
Patiño Guevara) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Impulsare-el-mejor-proyecto-
del-PAN-para-la-alcaldia:-JCE&id=45163 
 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Operativos para recomponer el tejido social, confirma Manzanilla 
Operativos para recomponer el tejido social y recuperar espacios públicos continuarán en el municipio de Puebla, 

aseguró el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al visitar la junta auxiliar Ignacio Romero 
Vargas, una de las zonas con mayores índices delictivos. ―El compromiso del gobierno del estado es garantizar la 
seguridad pública en todos los municipios‖, refirió el coordinador del gabinete estatal tras destacar que las 
acciones policiacas van acompañadas de programas sociales y atención a la ciudadanía. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Operativos-para-
recomponer-el-tejido-social,-confirma-Manzanilla&id=33844 
 

 

RETO DIARIO 

 Sin daños zona histórica de los Fuertes por remodelación 

Obras para el rescate y remodelación del Fuerte de Guadalupe no causaron daños en los muros históricos, 
aseveró el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, al coincidir con el responsable de los trabajos 
sobre que la zona presentaba un deterioro y abandono de años, hecho que originó la pérdida de piezas y parte de 
la estructura. El 8 de septiembre -cuando se conmemora el aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza-, 
será inaugurado el espacio, mismo que servirá para albergar al Museo de Guadalupe y en el cual de invertirán 40 
millones de pesos. (Hugo Sánchez Izquierdo) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-danos-zona-historica-
de-los-Fuertes-por-remodelacion&id=33846 
 
 

RETO DIARIO 

 Funcionarios con aspiraciones deben dejar su cargo: Iván Galindo 
El secretario del Comité Municipal del PRI, Iván Galindo Castillejos, consideró que es necesario que los 
funcionarios estatales que han manifestado de forma pública sus aspiraciones deben dejar su cargo para no 
montarse en los eventos gubernamentales y promocionar su imagen. Comentó que en antaño estas prácticas 
eran criticadas por Acción Nacional y en estos momentos ha guardado silencio sobre la constante exposición de 
los funcionarios públicos en eventos que se realizan con recursos públicos. Insistió que es claro que se están 

aprovechando del cargo para promocionarse una candidatura en el próximo proceso electoral, principalmente, el 
secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto; el de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, y el 
secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui. (Agustín Hernández Parra)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Funcionarios-con-
aspiraciones-deben-dejar-su-cargo:-Ivan-Galindo&id=33827 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Impulsare-el-mejor-proyecto-del-PAN-para-la-alcaldia:-JCE&id=45163
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Impulsare-el-mejor-proyecto-del-PAN-para-la-alcaldia:-JCE&id=45163
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Operativos-para-recomponer-el-tejido-social,-confirma-Manzanilla&id=33844
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Operativos-para-recomponer-el-tejido-social,-confirma-Manzanilla&id=33844
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-danos-zona-historica-de-los-Fuertes-por-remodelacion&id=33846
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sin-danos-zona-historica-de-los-Fuertes-por-remodelacion&id=33846
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Funcionarios-con-aspiraciones-deben-dejar-su-cargo:-Ivan-Galindo&id=33827
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Funcionarios-con-aspiraciones-deben-dejar-su-cargo:-Ivan-Galindo&id=33827
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 Ayer se revelo que el 40 % de lo robos en la capital poblana ocurren  sin el uso de las armas. 
 El Alcalde Eduardo rivera inauguro el programa Pro igualdad de genero del municipio, se trata de trato 

igual  y consecuencias iguales  para damas y caballeros dentro de lo que es el municipio de puebla. 
 Entregan 3600 libros de acervo antiguo del seminario palafoxiano, estos fueron restaurados para su 

entrega. 

 4 sujetos asaltan la tienda COMEX en prolongación reforma sin que la policía pueda llegar oportunamente. 
 En Santa Rita Tlahuapan denuncia la existencia de un tiradero clandestino  
 Solo uno de cada mil hogares hablan del suicidio revela el DIF municipal 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Se han presentado 10 denuncias por violencia de género al interior del ayuntamiento de Puebla, ningún 

caso se ha turnado a la Contraloría pero aquí hay algo importante, fíjese que con la finalidad de que el 
Ayuntamiento promueva políticas públicas de igualdad se implementó el programa Pro-Igualdad.  

 Entre 500 y 800 permisos para comercios informales podría entregar el Ayuntamiento para los festejos del 
15 de Septiembre.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El 60% de los delitos son a mano armada, son con pistola en mano, con cuchillo, navaja, es preocupante 
esto, es una información con datos oficiales, por supuesto que hay violencia a la hora de robar una tienda, 
un coche, una casa, a una persona que camina por la calle, en fin es lo que esta sucediendo en la entidad 
poblana, que siempre hemos presumido es una ciudad segura, siempre lo hemos presumido, que es una 
ciudad segura, sin embargo pues acá nos estamos encontrando con la novedad de que tiene sus asegunes, 
como dicen en mi pueblo. 

 Sobre la igualdad 40% de las mujeres en las juntas auxiliares no saben leer y escribir, entonces esa 
igualdad donde quedó, no hay igualdad lamentablemente esa es la realidad de Puebla. 

 
 
 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 El reporte de un pasajero que viajaba en la ruta Cree madero  alerto a personal de seguridad publica  

quien reviso a un pasajero sospechoso. 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 De última hora cuesta 40 pesos más uniforme único en Chalchicomula 
Los padres de familia que de última hora decidieron comprar el uniforma único que ordenó el gobierno del estado 
para las escuelas públicas, tuvieron que adquirirlos 40 pesos más caro que hace un mes. "Tuvimos que andar de 
tienda en tienda para encontrar estas prendas de las tallas de mis hijos, debido a que los comercios que lo 
venden lo tenían agotado", aseguraron madres de familia de la escuela Luz Esparza. Ante esto pidieron a los 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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directores de las escuelas que permitan ingresar a sus hijos aunque no porten el uniforme, pues será hasta el 
próximo jueves cuando los negocios tengan nuevamente en existencia estas prendas escolares. (Valentín Rosas, 
digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665559.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Modifica director de Cbtis 44 uniforme para nuevo ingreso  
Padres de familia del Centro de Bachillerato Tecnológico, Industrial y de Servicios (Cbtis) número 44 de esta 
ciudad, acusaron al director de la institución, Óscar García Rodríguez de modificar "a su modo" el uniforme oficial 

y el deportivo para los alumnos de nuevo ingreso, el cual sólo pueden adquirir con una empresa foránea que los 

vende dentro del plantel educativo. Varios de los quejosos dijeron que en principio el director les había dicho que 
las prendas las podían comprar en cualquier tienda dedicada a la comercialización de uniformes siempre y cuando 
cumpliera con los estándares de la norma oficial. (Fausto Hernández, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665557.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Investiga IMSS al menos 10 casos de fraudes laborales en Puebla  
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla investiga en cada uno de sus hospitales sí se da fraude 
laboral en los mismos, esto luego de que el trabajador Nazario Flores Rojas del Hospital Regional número 36 fuera 
denunciado ante las autoridades por el delito de daño patrimonial pues "pasaba tarjeta" por 10 trabajadores del 
organismo de manera diaria cobrando de 800 a mil pesos por chequeo. Francisco Fraile García, delegado del IMSS 
en la entidad, señaló que ese caso se dio desde el mes de febrero como resultado de investigaciones del propio 

organismo para depurar ese tipo de situaciones pero no se había dado a conocer. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665461.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta Luis Maldonado dejar la SEP 

El secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, descartó una invitación formal de parte del 
presidente virtual, Enrique Peña Nieto, para formar parte de su equipo de trabajo para el próximo Gobierno 
Federal. En entrevista posterior a la firma de convenio entre proveedores y concesionarios de cooperativas de 
escuelas públicas, aceptó ser amigo del próximo mandatario federal y argumentó que no se encuentra distraído 
en su labor como titular del despacho educativo en el estado. (Maritza Mena) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665477.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 ADN se deslinda de Julián Rendón rumbo a la dirigencia del PRD  
Roxana Luna Porquillo, integrante de Alternativa Democrática Nacional (ADN), se deslindó de Julián Rendón 
Tapia, aspirante a la dirigencia estatal del PRD, quien supuestamente está respaldado por el Gobierno del Estado. 

En rueda de prensa, la también diputada federal por la vía plurinominal, afirmó que no apoyarán una propuesta 
que esté respaldada por la administración estatal para renovar la dirigencia, sin embargo, afirmó que están 
abiertos a escuchar a todas las propuestas. Afirmó que hasta el momento ni Rendón Tapia ni Socorro Quesada 
Tiempo, aspirante de Nueva Izquierda, se han acercado a su corriente para tratar la posibilidad de sumarse a su 
proyecto. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665500.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Panistas designarán comisiones  
Será este día cuando se designen qué Comisiones integrarán los diputados federales del PAN, luego de que 
sostengan una reunión con el coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de diputados, Luis Villarreal 
García, a fin de iniciar con la preparación de una agenda legislativa conjunta. Mediante una reunión que se llevará 
a cabo en la ciudad de México, donde a los diputados electos del PAN se les designarán las Comisiones en las 
cuales participarán durante los próximos tres años que dure su periodo. (Esther Sánchez González) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665559.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665557.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665461.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665477.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2665500.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
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SINTESIS 

 IMSS continúa investigación por fraude de empleado  
El delegado del IMSS en Puebla, Francisco Fraile García, confirmó que en febrero pasado, un servidor público fue 
despedido por solapar a sus compañeros de trabajo y checar asistencia por ellos mediante duplicados de las 
huellas dactilares de los implicados. Hace casi seis meses, el empleado del IMSS fue cesado en puebla e incluso 
enfrentó una detención y fue suspendido de su cargo tras un operativo de la Secretaría de la Función Pública 

(SFP), la Procuraduría General de la República (PGR) y el órgano Interno de Control (OIC) de la institución de 
salud pública. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
 

SINTESIS 

 Descarta PRD confrontaciones entre diferentes corrientes  
En el Partido de la Revolución Democrática (PRD), no se buscan confrontaciones entre las diferentes corrientes, 
destacó la diputada federal electa, Roxana Luna Portillo, al tiempo que descartó exista vinculación entre 
Alternancia Democrática Nacional y el aspirante a dirigir el instituto político en el estado, Julián Rendón. ―Nosotros 

todavía no tenemos reuniones ni con Julián Rendón ni con Socorro Quezada, por ello no tenemos ningún 
pronunciamiento a favor, creemos que el que sea elegido presidente del partido tendrá que ser un perfil que 
anteponga los ideales del partido y no que trate de dominar al partido.  (Esther Sánchez González) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
 

SINTESIS 

 Cesan a médico del IMSS por supuesto tráfico de órganos  
El médico del IMSS acusado por fraude y la presunta negociación de un riñón, Rubén Landini Maldonado, fue 
cesado de sus funciones al interior del instituto y enfrentará  por cuenta propia las acusaciones que se le imputan, 

informó el delegado de este instituto público de salud, Francisco Fraile García. En conferencia de prensa, el 
delegado comentó que la madre de un menor de edad, denunció al médico por haberle pedido 500 mil pesos para 
un trasplante de riñón. Las denuncias están presentadas ante la Procuraduría General de la República (PGR), ante 
la cuarta Agencia del Ministerio Público y la Cesamed, organismo rector del arbitraje médico. (Esther Sánchez 
González) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region 
 

 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Protestan contra gasoducto en Cholula 
El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua reactivó en este municipio sus protestas por la próxima 
construcción de un gasoducto por terrenos de las juntas auxiliares. En el recién rescatado kiosco del zócalo, 
alrededor de 40 integrantes de esta organización realizaron una manifestación pacífica en contra de la instalación 

de 160 kilómetros de conductos de combustible en la zona de riesgo volcánico, provenientes de una 
termoeléctrica que se construirá en la comunidad de Huexca, situada a 11 kilómetros de la capital del estado de 
Morelos. (Myrna Rojas) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99361 

 
INTOLERANCIA  

 Foco de atención en zona de la Ibero Puebla 

La falta de alumbrado y la percepción ciudadana de inseguridad hacen de la zona de Santa Cruz Buenavista en el 
municipio de San Andrés Cholula, un foco de atención para las autoridades. ―Sí me ha tocado presenciar algunos 
asaltos y situaciones de enfrentamiento entre personas y la verdad no se aparece ningún personal de seguridad, 
entonces sí hace falta‖ comentó Rafael Torres, estudiante. La preocupación llegó a los niveles de solicitar al 

municipio se refuercen los patrullas y la video vigilancia. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99350 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99361
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99350
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INTOLERANCIA  

 4 de cada 10 menores son víctimas de Bullying 
Menores de edad de entre 10 y 15 años son los más vulnerables a cometer suicidio, en especial si se toma en 
cuenta que 4 de cada 10 estudiantes de estas edades son víctimas de Bullying en escuelas y uno de ellos puede 
llegar a consumar el arrebatarse la vida. Se estima que en 2010 en Puebla se consumaron 230 suicidios, mientras 
que al mes de agosto de este 2012 se lleva un registro de 126 suicidios de personas en edades que oscilan entre 
los 10 y 29 años. Tan solo el Instituto Poblano de la Juventud de las 25 atenciones que se hacen al mes en 
jóvenes, el 10 por ciento tienen tendencias suicidas, mientras que un 3 por ciento mencionan que tienen 

familiares con este mismo problema. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99340 
  

 
 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Luna se deslinda de Julián Rendón; rechaza que lo apoye para la dirigencia estatal 
La corriente perredista Alternativa Democrática Nacional (ADN), que encabeza Roxana Luna Porquillo en el 
estado, se deslindó de Julián Rendón Tapia, candidato a la dirigencia estatal del partido, y rechazó que esté 
ofreciendo prebendas a los consejeros estatales para favorecerlo en el proceso interno de selección. Luna aseguró 

que su expresión no ha tomado una decisión sobre el aspirante que apoyará en la contienda, pero dejó en claro 

que no respaldará a ningún militante relacionado con el gobierno estatal. No obstante señaló que concederá el 
beneficio de la duda a Julián Rendón. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/luna-se-deslinda-de-julian-rendon-rechaza-que-lo-apoye-
para-la-dirigencia-estatal_id_12395.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cuando fue candidato, RMV prometió regalar el uniforme escolar; no cumplió 
Lejos de cumplir la promesa que hizo en campaña de entregar un uniforme gratuito por año, el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas impuso como condición para que los estudiantes del sistema público de educación puedan 
acceder a clases la compra de una casaca y pantalón azul, con una camisa blanca. En 2010, cuando era candidato 
de la Coalición Compromiso por Puebla –integrada por los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática, 

Convergencia (hoy Movimiento Ciudadano) y Nueva Alianza–, una de las principales propuestas del ex priista para 
apoyar la economía de las familias más pobres de la entidad. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuando-fue-candidato-rmv-prometio-regalar-el-uniforme-
escolar-no-cumplio_id_12396.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cesan al médico Rubén Landini por intentar vender un riñón en medio mdp: Fraile 
El delegado del IMSS en Puebla, Francisco Fraile García, informó que el médico Rubén Landini Maldonado fue 
cesado este día, pues enfrenta una investigación ante la PGR por el supuesto tráfico de órganos, al intentar 
vender un riñón en medio millón de pesos a un derechohabiente que padece insuficiencia renal crónica. Asimismo, 
el funcionario federal confirmó que la misma suerte de este médico corrió Nazario Flores Rojas, trabajador con 

más de 15 años de antigüedad laborando para al IMSS, quien fue denunciado por el delito de daño patrimonial. 
(Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla_id_12353.html     

 

 
 

MILENIO  

 Afecta deslave carretera Coxcatlán – Eloxochitlán; sólo opera un carril 
La Secretaría General de Gobierno y la Secretaría de Infraestructura informan que este medio día se registró un 
deslave en el kilómetro 8 de la carretera estatal Coxcatlán – Eloxochitlán, únicamente funciona un carril en ambos 
sentidos. Inicialmente la vialidad se encontraba cerrada en su totalidad, sin embargo, la Secretaría de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99340
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/luna-se-deslinda-de-julian-rendon-rechaza-que-lo-apoye-para-la-dirigencia-estatal_id_12395.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/luna-se-deslinda-de-julian-rendon-rechaza-que-lo-apoye-para-la-dirigencia-estatal_id_12395.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuando-fue-candidato-rmv-prometio-regalar-el-uniforme-escolar-no-cumplio_id_12396.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuando-fue-candidato-rmv-prometio-regalar-el-uniforme-escolar-no-cumplio_id_12396.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla_id_12353.html
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Infraestructura movilizó maquinaria al lugar, para permitir el tránsito, elementos de esta dependencia continúan 
las labores en el lugar. La dirección general de Protección Civil Estatal reporta que en la región se registra una 
intensa lluvia debido a una zona de inestabilidad atmosférica. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d9ea48d     
 

MILENIO  

 Niega Volkswagen de México que planta de Audi llegue a Guanajuato  
Luego de que el gerente de la planta de motores de Volkswagen de México en Silao, Andreas Klinge, señalara en 

un evento en Guanajuato con el secretario Economía a niel federal, Bruno Ferrari, de que era casi un hecho de 

que Audi llegaría a la región central de México, la armadora alemana desmintió tal versión a través de un 
comunicado. En la breve misiva enviada por la oficina de prensa de la armadora, señalan que la información es 
―errónea‖ y agregan que hasta el momento ―aun no se ha tomado una decisión al respecto, ni se ha hecho 
anuncio alguno en este sentido‖. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d87f86e      
 

MILENIO  

 Para evitar competencia, Mondragón debe seguir al frente del PAN: Espina 

El apoyo que Juan Carlos Mondragón Quintana recibió de sus compañeros no fue a través de una carta sino de un 
acuerdo que se tomó en el Comité Directivo Estatal para que permanezca por un año más al frente del PAN. De 
acuerdo con Juan Carlos Espina von Roerich, diputado local, al interior de Acción Nacional hay voces que 
respaldan el que Mondragón Quintana sea el que conduzcan los trabajos de selección y designación de candidatos 
para la elección local de 2013. ―No hubo carta sino un acuerdo del Comité Directivo Estatal que se tomó en una 

sesión de hace dos semanas (…)‖, indicó el diputado local en entrevista. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d99880d   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Sacar comida chatarra de escuelas poblanas: acuerdo SEP y empresas 
Evitar la venta de alimentos chatarras entre los estudiantes, acordó la Secretaría de Educación Pública (SEP) con 
23 proveedoras de productos de dos mil 447 tiendas escolares y cooperativas. Al respecto, el titular de la SEP, 

Luis Maldonado Venegas, recordó que es un riesgo el sobre peso y la obesidad son riesgos a la salud que obligan 
a todos los involucrados a poner de su parte para disminuir detener el avance de estos padecimientos. ―Estudios  
estiman que si los mexicanos nos alimentáramos correctamente, los ahorros en tratamientos médicos serían 
superiores a los siete mil 300 millones de pesos al año. (Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1411 
 

E-CONSULTA 

 Alejandro Oaxaca se declara diputado independiente en Puebla 
Al no lograr un acuerdo con el PRD, PT y Movimiento Ciudadano, el legislador local Alejandro Oaxaca Carreón se 
declaró este martes diputado independiente. La salida de Oaxaca Carreón es la segunda de la fracción priísta. Es 

decir, en la LVIII Legislatura, la bancada del Revolucionario Institucional se redujo de 16 a 14 integrantes. El 
primero en renunciar fue Víctor Hugo Islas Hernández, quien se sumó a Nueva Alianza, después de que contendió 
como candidato al Senado por el PANAL. El ex presidente municipal de San Pedro Cholula, Alejandro Oaxaca es la 
segunda vez que llega al Congreso Local. Las dos ocasiones a través del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI). (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1406 
 

E-CONSULTA 

 Anuncia presidente del FAC que buscará la dirigencia magisterial 

Una vez que fue publicada la convocatoria para renovar el comité seccional, proceso que se realizará del 17 al 21 
del próximo mes. El presidente del Fondo de Ahorro y Crédito (FAC), Emilio Salgado Néstor, anunció que buscará 
la dirigencia de la sección 23 del SNTE que se renovará a finales del mes de septiembre. Una vez que fue 
publicada la convocatoria para renovar el comité seccional, proceso que se realizará del 17 al 21 del próximo mes 
con el nombramiento de delegados y un congreso en un hotel de San Andrés Cholula, Salgado Néstor aseguró que 
cuenta con el respaldo de la base de trabajadores para buscar la dirigencia de la agrupación de docentes 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d9ea48d
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d87f86e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c0239f2e49c89f05b5f7ed557d99880d
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1411
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1406
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federalizados en Puebla. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1385 
 

 

 

 

E-CONSULTA 

 Contra la violencia, reforzar valores de familia: Upaep 
El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Alfredo Miranda López, llamó a 
reforzar los valores familiares y humanos ante los hechos de violencia registrados en los últimos días en la 

entidad. Al mismo tiempo, exhortó a las autoridades a prestar atención a los problemas de violencia y explicó que 
todos los sectores de la sociedad deben trabajar para evitarlos. ―Los dos problemas más graves que hay en 

México, son la educación y la impunidad, por eso cuando uno refuerza la aplicación de la ley hay que trabajar en 
el tema de que no haya impunidad‖, expresó el rector de la Upaep. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1383 
 

E-CONSULTA 

 Sin permiso, alcalde de Tlahuapan abre nuevo tiradero de basura 
Por segunda ocasión y sin el aval de autoridades ambientales estatal o federal, el alcalde de Santa Rita 
Tlahuapan, Eusebio Juárez Ventura, habilitó tiradero a cielo abierto, en esta ocasión en la barranca de los 
Zamora, en la comunidad de Santa María Texmelucan. Toneladas de basura son depositadas a diario por los 

camiones recolectores del ayuntamiento, dijo un hombre que realiza la separación de basura -la cual es cubierta 
con tierra para tapar los olores-, quien dice que así gana el sustento para dar de comer a su familia, aunque 

algunos aseguran que trabaja para el edil en este negocio de los desechos. (Cecilia Espinoza Galindo)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1389 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Manzanilla entrega recursos a niños con problemas de parálisis 
Todos tenemos la gran oportunidad de aprender lecciones de vida de las personas con discapacidad, señaló el 

secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla,  durante la  entrega simbólica de 20 sillas de rueda y 2 
toneladas de cemento al Centro Especial de Rehabilitación y Aprendizaje (CERA) Puebla 2000 A.C., dedicada  a 
atender a personas con problemas especiales de parálisis infantil.  Al hacer uso de la palabra el encargado de las 
políticas internas del gobierno estatal, relató lo   gratificante pero a la vez lo difícil que es para los padres y los 
hijos vivir este esfuerzo, ya que su esposa ha dedicado 8 años a su hijo- (hoy en día nuestro hijo)- Mateo quien 

fue diagnosticado dentro del espectro del  autismo. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_entrega_recursos_a_ninos_con_problemas_de_paralisis 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Protección Civil atiende grieta en la carretera a Tlacotepec 
La Dirección Estatal de Protección Civil, a cargo de la Secretaría General de Gobierno, atiende ya una grieta en la 
carretera que conduce al municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, en la Sierra Negra.  De acuerdo con el titular 
del área, Fernando Manzanilla, no se tiene el reporte de algún deslave ni mucho menos que la población esté 

incomunicada. Mencionó que las lluvias continuarán de manera intermitente, pues no son resultado de algún 
ciclón o huracán. En el tema de seguridad, mencionó que se mantiene coordinación con las autoridades 
municipales a fin de resguardar la integridad de los poblanos. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/proteccion_civil_atiende_grieta_en_la_carretera_a_tlacotepec 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Subsecretaria de la SEP niega nepotismo en la UTP 
Luego de que un profesor de la Universidad Tecnológica de Puebla acusara a la subsecretaria de Educación 
Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), María del Carmen Salvatori Bronca, de colocar en dicha 
institución a sus familiares, la funcionaria negó esa versión. ―Él manifiesta que hay muchos con mi apellido, cosa 
que es falsa, le puedo garantizar (…), yo soy poblana y me he encontrado con muchos con mis apellidos y todos 
en el pueblo donde yo nací, pues somos parientes, nos decimos primas, primos, pero no hay ninguna relación 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1385
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1383
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1389
http://periodicodigital.com.mx/notas/manzanilla_entrega_recursos_a_ninos_con_problemas_de_paralisis
http://periodicodigital.com.mx/notas/proteccion_civil_atiende_grieta_en_la_carretera_a_tlacotepec
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familiar‖, explicó. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/subsecretaria_de_la_sep_niega_nepotismo_en_la_utp 
 

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Universidad Veracruzana en Tehuacán no tiene validez: SEP  
Luis Maldonado Venegas, secretario de educación pública, confirmó que la Universidad Popular Autónoma de 
Veracruz (UPAV), que se encuentra en Tehuacán, no tiene reconocimiento por parte de la dependencia en el 
estado, por lo que exhortó a los padres de familia no dejarse engañar por la institución ―patito‖. Y es que hace 

unas semanas la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior y Superior (Auiemss) 
denunció a dicha casa de estudios por el funcionamiento ―ilegal‖ dicha institución. Por lo que el funcionario estatal 
mencionó que emprenderán acciones jurídicas contra dicha casa de estudios que sigue promoviéndose. (Cristóbal 

Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/universidad_veracruzana_en_tehuacan_no_tiene_validez_sep 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP firma convenio contra la obesidad infantil 

Con el objetivo de disminuir la obesidad y el sobre peso en las instituciones públicas en el estado, Luis Maldonado 
Venegas, secretario de Educación Pública, firmó un convenio con 23 proveedores de cooperativas de tiendas 
escolares. Según datos de la dependencia, en el estado existen 520 cooperativas y mil 927 tiendas escolares que 
surten alimentos a los más de un millón 400 mil estudiantes del nivel de educación básica. El funcionario estatal 
mencionó que el sobrepeso y la obesidad son un riesgo mundial, por  lo que todos los involucrados deben de 

poner de su parte para disminuir esta enfermedad. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_firma_convenio_contra_la_obesidad_infantil 
 
 
 

 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Firma SEP convenio con 23 empresas para combatir obesidad y sobrepeso escolar 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) y 23 proveedores de cooperativas de tiendas escolares firmaron un 
convenio para disminuir los problemas de obesidad y sobrepeso entre los estudiantes. En este sentido, el 

secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, expresó que todos los actores involucrados deben 
trabajar para combatir esta problemática de salud mundial. Asimismo, el funcionario estatal indicó que de 
acuerdo a diferentes estudios, si los mexicanos se alimentaran de manera adecuada el sector salud podría 
generar ahorros superiores a los 7 mil 300 millones de pesos al año. (Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Firma-SEP-convenio-con-23-
empresas-para-combatir-obesidad-y-sobrepeso-escolar&id=45169 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Llegan 'Los Zetas' a reinar en San Pedro Cholula 
Mensajes de supuestos integrantes del crimen organizado ‗Los Zetas‘, están apareciendo en negocios pequeños y 

medianos en el municipio de San Pedro Cholula, lo que mantiene en alerta y preocupados a los comerciantes de la 

zona. A través de denuncias anónimas han solicitado apoyo y mayor vigilancia del Ejército Mexicano, al acusar 
que el gobierno de Dolores Parra Jiménez no les hace caso en cuanto a implementar rondines. A través de 
correos, los pequeños inversionistas han denunciado que desde la semana pasada ha aparecido en sus fachadas 
mensajes de supuestos delincuentes como ‗No la vas a libras ‗Z‘‘. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Llegan-'Los-Zetas'-a-reinar-en-

San-Pedro-Cholula&id_noticia=45161 
 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/subsecretaria_de_la_sep_niega_nepotismo_en_la_utp
http://periodicodigital.com.mx/notas/universidad_veracruzana_en_tehuacan_no_tiene_validez_sep
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_firma_convenio_contra_la_obesidad_infantil
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Firma-SEP-convenio-con-23-empresas-para-combatir-obesidad-y-sobrepeso-escolar&id=45169
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Firma-SEP-convenio-con-23-empresas-para-combatir-obesidad-y-sobrepeso-escolar&id=45169
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Llegan-'Los-Zetas'-a-reinar-en-San-Pedro-Cholula&id_noticia=45161
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Llegan-'Los-Zetas'-a-reinar-en-San-Pedro-Cholula&id_noticia=45161
http://www.contraparteinformativa.com/
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PUEBLA ONLINE 

 Manuel Bartlett coordinará al PT en el Senado 
Milenio informa que la bancada del Partido del Trabajo en el Senado nombrará mañana al ex gobernador de 
Puebla Manuel Bartlett Díaz como su coordinador parlamentario para la 62 Legislatura del Congreso de la Unión. 
Lo anterior lo dio a conocer el senador electo David Monreal Ávila, quien confió en el futuro trabajo del ex priista, 
en una bancada donde se cuenta con cinco legisladores de ese partido y se espera la suma de otros dos del PRD o 

de Movimiento Ciudadano. El zacatecano fue el segundo legislador en registrarse como representante popular 

ante las autoridades camerales. Mencionó que ya conoce el Senado y sus accesos, debido a que constantemente 
visitaba a su hermano Ricardo Monreal, todavía coordinador del PT en esa cámara. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29281:manuel-bartlett-
coordinar%C3%A1-al-pt-en-el-senado&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 SEP trabajará con cooperativas y tiendas escolares para combatir sobrepeso en estudiantes 
―En 2010, alrededor de 40 millones de niños menores de cinco años de edad, tenían sobrepeso‖, manifestó el 

secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, al signar el Convenio Marco con los proveedores 
de Cooperativas y Tiendas Escolares para combatir el sobrepeso y la obesidad en planteles educativos 
poblanos.Participaron en esta firma los representantes legales de las empresas Yakult de Puebla S.A. de C.V., 
Naoki Shukuya Kawabe; Sociedad Cooperativa Trabajadores de Pascual, Raúl Velázquez Gutiérrez; de Barcel S.A. 

de C.V., Jesús Gonzalo Chilaca, de la empresa SOYACRACK, José Rafael Rentería, así como de BIMBO S.A. de 
C.V., José Elio Cazarín Uscanga. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29287:sep-trabajar%C3%A1-con-
cooperativas-y-tiendas-escolares-para-combatir-sobrepeso-en-estudiantes&Itemid=126 
 

 
  
RETO DIARIO 

 Cercanía con RMV no definirá coordinación del PRI: García Olmedo 

La diputada federal electa del PRI, Rocío García Olmedo, quien aspira a ser la coordinadora de los legisladores 
poblanos en San Lázaro, consideró que la cercanía con el actual gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, no 
definirá a quien esté al frente de la bancada del tricolor. ―No creo que la cercanía que se pueda tener con el 
gobernador, Rafael Moreno Valle, pueda definir el tema de la coordinación, ya que es exclusivo del PRI; no creo 

que exista esa situación, uno puede tener relaciones con todo mundo, pero no para definir este tema‖, enfatizó. 
Agregó que el miércoles el Comité Ejecutivo Nacional definirá quién es el sustituto de Alberto González Morales, y 
se perfila que sea el presidente municipal con licencia de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero. 

(Agustín Hernández Parra)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cercania-con-RMV-no-
definira-coordinacion-del-PRI:-Garcia-Olmedo&id=33826 
 
 
RETO DIARIO 

 Oaxaca renuncia al PRI y será diputado independiente 
Después de varios meses de estar registrado en la bancada del PRI y en el pasado proceso electoral contender 
por una diputación federal por las izquierdas, el diputado local, Alejandro Oaxaca Carreón, se declaró 
independiente. Agregó que esta decisión la tomó porque nunca existió un acuerdo con el Partido de la Revolución 

Democrática, ni con los otros dos institutos políticos de la izquierda y, por ello, será un diputado sin partido. ―Un 
diputado sin partido la ley lo permite y en eso estoy; no hay bronca, vamos a ver. He venido platicando con ellos 
(PRD), pero de momento estoy en la posición de la diputación independiente‖, expresó. (Agustín Hernández 

Parra)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Oaxaca-renuncia-al-PRI-y-
sera-diputado-independiente&id=33824 
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29281:manuel-bartlett-coordinar%C3%A1-al-pt-en-el-senado&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29281:manuel-bartlett-coordinar%C3%A1-al-pt-en-el-senado&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29287:sep-trabajar%C3%A1-con-cooperativas-y-tiendas-escolares-para-combatir-sobrepeso-en-estudiantes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29287:sep-trabajar%C3%A1-con-cooperativas-y-tiendas-escolares-para-combatir-sobrepeso-en-estudiantes&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cercania-con-RMV-no-definira-coordinacion-del-PRI:-Garcia-Olmedo&id=33826
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cercania-con-RMV-no-definira-coordinacion-del-PRI:-Garcia-Olmedo&id=33826
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Oaxaca-renuncia-al-PRI-y-sera-diputado-independiente&id=33824
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Oaxaca-renuncia-al-PRI-y-sera-diputado-independiente&id=33824
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Lluvias no han afectado escuelas: Luis Maldonado 
El secretario de SEP, Luis Maldonado Venegas, reportó sólo goteras en 30 escuelas poblanas, como saldo de las 
últimas dos depresiones tropicales que han azotado a la zona del Pacífico mexicano. A pesar de los estragos 
sufridos en otras entidades, el funcionario estatal, aseguró que las tormentas tropicales que ―Ernesto‖ y ―Helene‖ 
no tuvieron un impacto significativo en los planteles educativos del estado y que las 30 escuelas afectadas sólo 

necesitan trabajos de impermeabilización que iniciarán lo más pronto posible. "Atenderemos sólo algunos 

aspectos de impermeabilización, pero de carácter menor, sí habrá y también brigadas en por lo menos 30 
escuelas que han reportado goteras, pero no tenemos ningún daño estructural ni de mayor calibre", reportó. 
(Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lluvias-no-han-afectado-
escuelas:-Luis-Maldonado&id=33822 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Urge EPN a priístas a agilizar sus iniciativas 
Enrique Peña Nieto, candidato ganador de la elección presidencial, pidió a los senadores electos de su partido 

trabajar en la aprobación —antes del 1 de diciembre próximo, cuando rinde protesta de su cargo— de tres 
iniciativas de reforma para garantizar transparencia y rendición de cuentas en todos los niveles de la administración 
pública. Luis Videgaray, coordinador general de Políticas Públicas del equipo de transición de Enrique Peña Nieto, 
dijo a los senadores electos durante una reunión privada, a la que tuvo acceso EL UNIVERSAL, que el gobierno del 
mexiquense ―hará política‖ y cabildeará las iniciativas con otras fuerzas políticas antes de enviarlas al Congreso. 
(Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40159.html   

 
 
EL UNIVERSAL  

 Dan el “banderazo” en autopista urbana 

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, inauguró el primer tramo de la Autopista Urbana Sur que va 
de la Glorieta de San Jerónimo a Cerro Zacatépetl, con una longitud de 8.5 kilómetros. Después de tres días de 

recorridos de familiarización a bordo de bicicletas, patines o a pie, fueron los automovilistas quienes ingresaron por 
primera vez ayer a este tramo de la vialidad de cuota. Marcelo Ebrard Casaubon indicó que el uso de la Autopista 
Urbana tendrá un costo debido a que se trata de una obra realizada con inversión privada, aunque no precisó a 
cuánto ascenderá la tarifa.  (Phenélope Aldaz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40160.html      

 

 
EL UNIVERSAL  

 Neza: comerciantes se quejan de extorsiones 
La llamada fue intimidante: ―Nos tienes que pagar para que no te matemos y matemos a tu familia‖, se oyó en el 

teléfono. La amenaza la recibió un político en su domicilio particular. Le dieron los nombres de los miembros de su 
familia y las actividades a las que se dedicaban. Cundió el miedo entre sus seres queridos. No esperó más tiempo. 

Horas después de la llamada sacó a su esposa e hijos de Nezahualcóyotl para mudarse a otra casa fuera del Estado 
de México. A sus hijos los dio de baja en las escuelas a las que acudían y de inmediato los inscribió en otras lejos 
de ese municipio mexiquense. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40162.html  

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lluvias-no-han-afectado-escuelas:-Luis-Maldonado&id=33822
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lluvias-no-han-afectado-escuelas:-Luis-Maldonado&id=33822
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40159.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40160.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40162.html
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COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El arte de prometer y prometer 
―Prometer y prometer hasta meter; y una vez metido, olvidar lo prometido‖. 

Este refrán, utilizado por las abuelas como frase preventiva para las jóvenes casaderas, embona perfectamente 
en los políticos que en campaña se aprovechan de la inocencia de los electores, quienes se tragan todas las 

promesas pensando que de verdad las cosas van a cambiar. 
Les prometen y les prometen hasta que los convencen, para que una vez electos archiven todas esas promesas 
convertidas en sueños de cambio. Recuerdo perfectamente a los dos candidatos del año 2010 prometiendo 
como si fueran genios salidos de una lámpara mágica, ofreciendo cumplir todos los deseos de los ilusos 
ciudadanos, quienes dan por hecho que sus vidas cambiarán gracias a los grandes poderes de los abanderados 
partidistas. 
Así las cosas, cuando Moreno Valle aparecía en escena con sus promesas, López Zavala replicaba ofreciendo el 

doble y el triple de su opositor, y cuando prometía el priista, el aliancista doblaba la promesa sin escatimar 
recurso alguno para no quedarse atrás. En aquella época, el candidato tricolor ofreció uniformes con zapatos 
incluidos, lo cual obligó al ahora gobernador a igualar la postura de su rival electoral. 
A dos años de distancia, y con dos ciclos escolares arrancados, la promesa se quedó en eso y no sólo no habrá 
uniformes gratuitos, sino que los padres de familia se vieron obligados a comprar el chalequito con el logotipo 

del gobierno morenovallista. Ahora bien, si la promesa incumplida representa un asunto delicado, éste se 

agrava cuando les imponen el uniforme único con logotipo incluido. Pero lo peor de todo es que no fue un 
suéter o una chamarra, sino un chalequito. 
¿A quién demonios se le ocurrió que fuera un chalequito? 
Evidentemente a alguien que no ha vivido en Puebla y que no ha llevado a sus hijos a la escuela. 
A usted, que conoce las circunstancias climatológicas de Puebla, ¿se le ocurriría ponerle un chaleco a un niño 
en plena temporada de calor? 
O acaso, ¿usted mandaría a su hijo sólo con un chalequito a la escuela, en plena temporada de invierno? 

Por supuesto que ni una ni otra. 
Y conste que estamos pensando en los niños de la ciudad, porque en la Mixteca o en la Sierra Norte el chaleco 
es totalmente inservible. 
Que no jodan. A quien se le ocurrió la idea del chaleco, me queda claro que sólo tenía en mente congraciarse 
con el gobernador al decirle que miles de estudiantes poblanos utilizarían el logotipo morenovallista 

diariamente. Sin embargo, se pasó por el arco del triunfo las incomodidades que representa ese chaleco para 
cualquier niño poblano. 

Voy a invitar a los funcionarios morenovallistas a salir de sus casas únicamente con camisa y chaleco en 
diciembre a las siete de la mañana para tomar un microbús y llegar a las ocho a la escuela. 
No les cuento la pulmonía que les va a dar. 
Lamentablemente, los funcionarios morenovallistas viven en un mundo ajeno al del grueso de los poblanos y 
llevan a sus hijos en camionetas de lujo, enfundados en los uniformes de los colegios privados más selectos y 
cubiertos con tremendas chamarras, mismas que les cargan los escoltas a la hora del calor. 

Para ellos lo mejor no está por venir, para ellos lo mejor ya llegó. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1532 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

El método Doger 
El exrector y expresidente municipal de Puebla, Enrique Doger Guerrero, tendrá mucho tiempo para poder 
justificar ante el próximo presidente de la República, cómo le hizo para ganar la elección federal en el distrito 6 
con cabecera en la ciudad de Puebla. 

Algo que Doger deberá de explicarle a Peña Nieto, es cómo le hizo para diferenciar el voto en su distrito y por 
qué sólo Enrique Peña Nieto ganó 8 secciones electorales de las 166 que en total existen en esta demarcación. 
El comportamiento electoral del distrito 6 que algunos ponderan como el ejemplo a seguir, sólo se puede 
explicar a través de una cosa, el voto diferenciado y la promoción que la estructura de Enrique Doger Guerrero 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1532
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hizo a favor de su candidatura, de la de Manuel Bartlett Díaz y de Andrés Manuel López Obrador, a través del 
sindicato del ayuntamiento de Puebla que encabeza Israel Pacheco, es decir, traición. 
El resultado de las secciones electorales en el distrito 6 fue el siguiente: Enrique Peña Nieto sólo ganó 8, Blanca 
Alcalá Ruiz la candidata al senado de la República ganó 31 y en contraste Enrique Doger Guerrero ganó 54. 
¿Cómo se puede explicar esto? 

El método Doger fue eficaz, ya que se desmarcó muy a tiempo del futuro presidente de la República, 
promoviendo el voto a su favor, pero haciendo a un lado el del candidato presidencial, cuando se dio cuenta de 
que éste se iba a hundir en Puebla. 
En total en la capital, Enrique Peña Nieto sólo ganó 33 secciones electorales, esto en descargó a Doger, que 
supo detectar a tiempo que la candidatura del mexiquense se venía abajo y se desmarcó a tiempo de la 

catástrofe que acompañó al candidato priista en la ciudad. 
Como ya lo dije Peña Nieto sólo ganó 33 de las 798 secciones electorales que existen en Puebla lo cual debe 

ser un foco de atención para todos los tricolores, en el distrito 6 de Enrique Doger se ganaron 8, en el distrito 9 
donde la candidata fue Graciela Osorio Castillo se ganaron 3, en el 11 donde la candidata fue Nancy de la 
Sierra, se ganaron 12 y en el distrito 12 con Pablo Fernández a la cabeza se ganaron 10. 
Algo que ayudó también a Doger además de operar a tiempo el voto diferenciado, fue que focalizó muy bien 
sus apoyos en las secciones electorales con el mayor rendimiento para el PRI. 
De este modo sabedor de que el trabajo realizado por el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez 
se había concentrado en las juntas auxiliares Resurrección, Canoa y Xonacatepec, Doger Guerrero se centró en 

las colonias de mayor rendimiento y en donde los beneficios del programa mil calles no llegaron como 
Historiadores, el Salvador, Clavijero, Amalucan, Bosques de San Sebastián entre otras, todas ellas con alta 
rentabilidad electoral y que le dieron el triunfo sobre Enrique Guevara Montiel. 
Dos factores más que ayudaron al triunfo del diputado federal electo por el distrito 6 fueron, el pacto con el 

gobernador del estado, que no operó en su contra, puso candidatos a modo para que Enrique Doger pudiera 
alzarse con la victoria y un dato que no debe perderse de vista para la contienda del próximo año, que el ―jefe 

político‖ de la demarcación, el diputado local del PRD, Antonio Gali López, se hizo a un lado y no operó ni a 
favor, ni en contra. Doger gana o queda en segundo lugar en todas las secciones electorales en donde Gali 
tiene su fuerza. 
El mérito del equipo de operadores dogeristas radica también en detectar muy bien las secciones electorales en 
donde no tiene para ganar, pero si para quedar en segundo lugar. 
Doger ganó como ya lo dije 54 secciones de las 166 que existen en su distrito, pierde por porcentajes mínimos 
en 84, en 27 por porcentajes mayores al 10 y sólo una por más del 20 por ciento, es decir, no fue barrido, ni 

aún en donde el panismo tuvo un voto duro considerable. 
Tampoco hay que juzgar tan duro al exedil capitalino, de todo es conocido el pragmatismo político que 
acompaña a Doger y que lo asemeja mucho a su aliado político el gobernador Moreno Valle, para ellos lo 
importante es ganar a costa de lo que sea, sólo que esta vez al parecer se la pasó la mano y se olvidó de que 

Peña Nieto a pesar de que perdió en Puebla ganó la elección y será el próximo presidente de la República. 
www.intoleraciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1530 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Usted sabe donde quedó la ¿hermandad? 
En la pasada administración gubernamental, en las filas de la Seguridad Pública, se creo una organización o 
sindicato que fue identificado como ―La Hermandad‖, donde se encontraban bandos medios y altos de diversas 
corporaciones de seguridad, entre las que se encuentran la Policía Municipal, la del Estado, cuerpos de 
seguridad, custodia y personal de Tránsito, tanto del municipio como del Estado, cuyo líder principal era el 
comandante Héctor Guerra. 
Esta ―hermandad‖ fue acusada y señalada por todas las irregularidades que el lector se imagine, desde abusos 

y excesos hasta casos de corrupción que le comento no pudieron ser demostrados, sin embargo estos 
señalamientos fueron suficientes para enviar a esta organización al destierro, a grado tal que su principal líder 

moral actualmente sigue en la banda. 
El ―verdugo‖ para terminar con la ―Hermandad‖ fue nada menos que el secretario de Seguridad Pública, Ardelio 
Vargas Fosado, quien en un arranque de ―moralidad‖ desarticuló el grupo enviando a la mayoría de sus 
integrantes a delegaciones, bases de operaciones y a comandancias al interior del estado, a otros sólo les 

pidieron sus renuncias sin explicarles el motivo. 
Con este ―manotazo‖ a quienes tenían en control casi total de los cuerpos de seguridad los limitaron para 
cometer abusos, además de que fueron aislados. 

http://www.intoleraciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1530
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El secretario Ardelio informó a su jefe directo, con el único que acuerda, que a partir de ese momento la 
corrupción en las corporaciones policíacas iba a terminar, pero no fue así. 
―La Hermandad‖ era una organización de apoyo a las mismas corporaciones, pero con muchas 
responsabilidades, una de estas era la de no abusar de sus cargos y lo más importante vigilar fuera 
disminuyendo los actos de corrupción, y lo estaban logrando hasta que fueron desarticulados. 

Hoy en día las corporaciones policíacas se encuentran bajo serios señalamientos de corrupción, principalmente 
las policías municipales, del estado y sobre todo los agentes viales del estado y los de tránsito del municipio. 
Además de que existe una desorganización tal que no existe compañerismo y entre ellos mismos se golpean 
por debajo de la mesa. 
¿Y la hermandad? 

Carolina Zabalegui ya enseñó el cobre 
A cuatro meses de haber sido ungida como la Directora de Tránsito del Municipio de Puebla, Carolina Zabaltegui 

dejó ver ―el cobre‖ y a través de sus jefes de sector ya dio inicio a varios ―negocitos‖ que le están dejando 
considerables ganancias y que están ―ocultos‖ a la vista de los encargados de vigilar las actividades de 
funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, me refiero a la Dirección de Asuntos 
Internos. 
Resulta que los jefes de los sectores 2 y 4 de Tránsito del Municipio de Puebla ya dieron autorizaciones a 
choferes del transporte público para que se utilicen vialidades de circulación continua para sus propios 
paraderos, lo que representa ―pago de permisos‖ que no ingresan a las arcas municipales. 

Le comento como ejemplo los taxis que prestan servicio en la zona de Plaza Dorada, estos sólo tenían permiso 
para establecerse en el interior de la zona comercial y ahora se estacionan en una de las laterales del bulevar 5 
de Mayo, lo que ocasiona problemas para la circulación de otros vehículos del transporte público y hace que las 
2 entradas al centro comercial se conviertan en un conflicto vial que antes no existía, lo mismo pasa en la zona 

de Plaza Cristal, sobre la 14 sur frente al Hospital del ISSSTE, sobre el bulevar a Valsequillo donde camiones 
materialistas ya pusieron su propio mercado, todos ellos con permisos ―por debajo del agua‖, al grado de que 

ya ningún agente de Tránsito del Municipio los retira. 
Lo mismo pasa con los microbuses que cubren rutas al interior del estado y que tienen como orden hacer sólo 
una parada y esto es en el interior de la Central Camionera, nada más que ahora les permiten detenerse frente 
al Mercado Hidalgo, lo que provoca serios caos viales, sobre todo a las horas consideradas como ―tope‖. 
Quienes se hacen cargo de extender estos ―permisos‖ son un comandante Galaviz, que se encuentra adscrito al 
Cuarto Sector y  a una Adriana, del Sector 2. 
Quienes envían este reporte hacen un claro razonamiento, si estos 2 comandantes no tuvieran una aprobación 

de su jefe directo, entonces los permisos para los paraderos clandestinos no operarían con tal cinismo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1528 

 
 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Honorable gabinete de RMV; El IAPEP, un caso 
A ver si logramos desmarañar la terrible, grave situación que se vive al interior del Instituto para la Asistencia 

Pública del Estado de Puebla (IAPEP), cuya vida no pasará del 2012, a partir de documentos oficiales. 
El director general es Ernesto Pineda Sandoval, proveniente del DF, sin antecedentes de haber ocupado cargo 
público similar. 
La directora administrativa es Karla Paola de la Torre Oropeza, protegida del subsecretario de Egresos de 
Finanzas, Eduardo Tovilla Lara. 
Hay dos jefes de recursos. Uno de Materiales, Raúl Taja Grayeb, a quien ahora implican en el manejo de inflar 
al doble las facturas. 

El otro de Materiales, Ricardo Nava Cortés es el concesionario de los nichos del Panteón de la Piedad en 
condiciones más que óptimas: 70% de lo que entre para él, 30% para el IAPEP. Lo que llama la atención es 
que Nava está metido en el negocio, a pesar de ser funcionario del impoluto Órgano de Fiscalización Superior 
del Estado de Pueblahttp://www.ofspuebla.gob.mx/nw2_portaltrans_programas.php 
Desde diciembre del 2011, Karla de la Torre es nombrada como encargada de despacho de la Dirección General 
del IAPEP, cuando Guillermo Velázquez Gutiérrez sale para contender por la diputación federal en Atlixco, 
tiempo durante el cual se perdieron actas de las Juntas Directivas que actualmente están rellenando con datos 

para justificar los faltantes en el tiempo que ella fue encargada de la Administración (febrero 2011 a febrero 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1528
http://www.ofspuebla.gob.mx/nw2_portaltrans_programas.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 22 de Agosto de 2012 

 
 

 22 

2012). 
Los estados financieros del IAPEP presentados ante Contraloría del Estado y el ORFISE se encuentran 
maquillados debido a que no reflejan los ingresos y egresos que se tuvieron en 2011. Uno es el sueldo 
desorbitante que percibió Guillermo Velázquez Gutiérrez, quien cobraba más de 300 mil pesos al mes, y los 
estados financieros sólo reflejaron 85 mil pesos, al igual que el sueldo de Karla de la Torre que cobraba 125 mil 

pesos al mes y se reflejaban sólo 62 mil pesos. Esto se puede comprobar con los recibos de nómina al inicio de 
la actual administración estatal. Mientras la secretaría General de Gobierno le bajaba el sueldo a los demás 
empleados y buscaba qué hacer con el IAPEP que día a día iba en picada. 
En 2011, todas las adjudicaciones para compra de apoyos médicos, material administrativo y cómputo  fueron 
directas. Las realizaba Karla de la Torre junto con Raúl Taja con precios inflados al doble. Cuando debieron ser 

observadas por la Secretaría de Administración ya que el IAPEP a partir de marzo del 2011, se adhiere a la 
Secretaría General de Gobierno. 

Las sesiones llevadas a cabo en 2011, fueron de escritorio, a la fecha, existen dos actas de 2011, que todavía 
están por firmarse y están siendo modificadas para poder solventar los faltantes que presentó la cuenta pública 
de Karla de la Torre. 
La Directora de Negocios Ivette Rivera Guzmán, ex directora del IAPEP en tiempos de Bartlett, a quien se 
mantiene incondicional, ha sido un elemento que ha actuado como Directora y ha cometido muchos errores. Se 
sabe que es catedrática de tiempo completo en la Universidad Iberoamericana y Directora de Negocios, por lo 
que mantiene al personal que labora con ella hasta las 9 o 10 de la noche para cumplir con sus obligaciones. 

El Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla está en un proceso de liquidación y ha habido 
filtraciones desde la oficina de Ivette Rivera porque su secretaria es la delegada del sindicato del IAPEP. Rivera 
ha ofrecido a su personal salvarlo de quedarse sin trabajo ya que el sindicato no protegerá a los trabajadores 
sindicalizados de que no se les respeten sus derechos y prestaciones ni antigüedad. 

Se sabe que Ivette Rivera Guzmán, en el desalojo que por órdenes del Gobernador se realizó en la Ex Hacienda 
de Chiautla, avisó y filtró información del mismo a sus grandes amigos los Concha Y Llorens, quienes la 

administraban de manera particular. 
Esta filtración de información fue para que se evitara ese desalojo y ella llevó, a las oficinas de la Secretaría de 
Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial con Amy Camacho, a los Concha Y Llorens, para 
apoyarlos y que no realizaran el desalojo, mismo que se logró realizar a pesar de la buena labor que realizó 
Ivette en contra del Gobernador y del mismo IAPEP. 
Se sabe que los demás inmuebles propiedad del IAPEP, serán entregados en estos días, en cualquier momento, 
a la Secretaria de Administración de Gobierno del Estado para iniciar la extinción del IAPEP. 

En referencia al Panteón de la Piedad, que Ivette Rivera dirigir, es pertinente decir que el actual jefe, Francisco 
Martínez Munguía, incondicional de Karla de la Torre Oropeza, fue liquidado en diciembre del 2011, y re-
contratado cinco meses después, en mayo del 2012, para que de manera inmediata fuera intervenido 
quirúrgicamente en el ISSSTEP con una incapacidad de 2 meses a costa del IAPEP y desatención del panteón. 

En esta administración dejó de funcionar totalmente el Crematorio, y al inicio llamaron a un constructor de 
hornos de pan para que lo compusiera, que no  pudo hacer mucho por el Crematorio. 
Ivette Rivera realizó auditorias a los Montes de Piedad, encontrando graves faltantes en la administración de 

José Luis Brito y Víctor Manuel Aguilar. Se le informó a la Contraloría. Sin embargo, junto con Karla de la Torre, 
liquidaron a estos funcionarios de manera exorbitante sin tomar en cuenta los faltantes comprobados que 
debieron reintegrar al IAPEP por ser daño patrimonial. Aquí hay que señalar que Eugenio Mora Salgado, es 
Subsecretario de la Contraloría, y en la administración marinista del IAPEP con Víctor Gabriel Chedraui, fue 
Coordinador de Seguimiento Operacional y Administrativo, y junto con Víctor Gabriel Chedraui, dejaron el 
IAPEP sin control en sus finanzas, con arcas abiertas, (había dinero pero no había control). 

El primer desfalco grave que sufre el IAPEP, fue en estos tiempos, y se puede comprobar por las auditorías 
realizadas y con el estudio según las cuentas públicas que están publicadas en el Diario Oficial del estado de 
Puebla y compararlas con las cuentas públicas de José Salvador Garmilla Herrera (q.e.p.d), quien manejó el 
IAPEP desde la administración estatal Melquiades Morales Flores. 
El Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla, solicitó la cuenta pública del ex Director del IAPEP 

Guillermo Velázquez Gutiérrez, por la modificación de las entregas de apoyo que se realizaron en su periodo. 
En esta auditoría, surgió que en el período de Guillermo Velázquez, con el apoyo incondicional de la Directora 

de Filantropía: Beatriz Eugenia Bernal Espinoza,  realizaron entrega de apoyos por más de 5 millones de pesos 
sin comprobantes, sin firmas y todos ellos dirigidos al municipio de Atlixco donde él contendió por una 
diputación federal, y este municipio es gobernado por el PAN. Para solventar esta situación les ordenaron a las 
trabajadoras sociales conseguir firmas, credenciales de elector, completar expedientes y falsificar firmas y 
huellas digitales. 
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En 2010, la empresa Coppel donó ropa, juguetes, zapatos y artículos varios, a la administración anterior con un 
valor cercano al millón de pesos, que serían donados a los más necesitados. Este donativo desapareció en la 
dirección de Beatriz Eugenia Bernal Espinoza. Sólo apoya a personas que vienen recomendadas de los 
diputados locales del PAN sin considerar a quienes no tienen filiación política y llegan por propio pie. Se ha 
filtrado en la unidad de Hemodiálisis que maneja la Dirección de Filantropía del IAPEP que ésta cerrará al 

público y el personal que la atiende será liquidado pero la Directora se ha comprometido a proteger o reubicar 
al personal en otra institución debido a sus influencias. 
Se encuentran almacenados en el IAPEP, 50 mil pañales para niño, toallas femeninas, papel higiénico y 
pañuelos, que fueron donados por una empresa privada, mismos que debieron haber sido entregados en 
donación a los damnificados por inundación de San Martín Texmelucan en el pasado mes, se le solicitaron a 

Beatriz Eugenia Bernal, Directora de Filantropía, y ella no permitió esta entrega. 
Se sabe que los funcionarios que entraron con Guillermo Velázquez: Víctor Manuel Aguilar, Edgar Moranchel, 

José Luis Brito y Clarissa Herrera Thomas, extrajeron artículos varios de los Montes de Piedad sin 
comprobantes ni justificación de su salida, y tampoco fueron pagados y al ser corridos se les liquidó conforme a 
la ley sin tomar en cuenta el daño patrimonial realizado al IAPEP y que hoy en día se ve reflejado y la directora 
de Negocios, Ivette Rivera manipula cifras para tapar a estos funcionarios. 
El IAPEP está en proceso de liquidación, se les está exigiendo a los trabajadores de confianza que firmen con 
una liquidación de un mes, sin importar el tiempo laborado. A los trabajadores sindicalizados, los delegados y el 
secretario general del Sindicato, los engañan con que serán reubicados sin afectar sus derechos y prestaciones, 

cuando Ivette Rivera Guzmán ha informado al personal que laboró con ella en su administración al frente de 
IAPEP, que no se les liquidará aunque sean sindicalizados y no se respetará su antigüedad. Pero que ella los 
salvará de esta debacle. 
¿A quién le conviene que cierre el IAPEP? Por orden de antigüedad: 

A Víctor Gabriel Chedraui porque si hacen auditorias de los manejos financieros sobre todo en apoyos y 
contratos, se darán cuenta de que el gran desfalco inició con su administración. Ha hecho declaraciones que es 

adecuada la extinción del IAPEP. 
A Eugenio Mora Salgado, el flamante subsecretario de la Contraloría Estatal actual, fue uno de los más 
beneficiados con el mal manejo de las finanzas del IAPEP y no quiere dejar huella como un hombre corrupto 
que se le conoce por también por haber vendido camionetas como ―chatarras‖ cuando el fungió como Contralor 
Municipal a finales del trienio de la administración municipal de Enrique Doger, después que Víctor Gabriel 
Chedraui se fue a Carreteras de cuota y declaró haber hecho carreteras que no existen. 
A Alfredo Fernández Valverde que fungió como Director Administrativo en tiempos de Víctor Gabriel Chedraui, y 

es uno de sus cómplices en el inicio de la del IAPEP, a ellos la extinción les favorece. 
A Guillermo Velázquez Gutiérrez y el personal que llegó con él: Edgar Moranchel, Víctor Manuel Aguilar, 
Clarissa Herrera Thomás, José Luis Brito, quienes lograron protección e impunidad para saquear las arcas del 
IAPEP aprovechando el desmán que Víctor Gabriel Chedraui y su gente dejó.  Por los altos sueldos secretos que 

no se reflejan en las cuentas públicas y no saben cómo maquillar para que les den las sumas. 
A Karla de la Torre Oropeza, para limpiar el cochinero que tiene con los malos manejos desde el inicio de esta 
administración estatal y proteger a su sobrino político Ing. Raúl Taja Grayeb, quien es su cómplice en compras 

y pagos a proveedores con grandes cantidades de dinero. 
A Ivette Rivera Guzmán, para borrar las omisiones que ha tenido en el cuidado de los Montes de Piedad, 
Panteón de la Piedad, y sobre todo por la información que ha filtrado a través del  personal sindicalizado que 
trabaja con ella: el caso más grave de filtración de información es el del desalojo de la Ex Hacienda de Chiautla 
donde ella jugó un papel protagónico al contravenir las órdenes del Gobernador y casi echar abajo el desalojo 
para su reconstrucción, por proteger los intereses de sus amigos los Concha Y Llorens. También ha sido 

tapadera del delito que comete Ricardo Nava Cortés al ser proveedor del IAPEP a la vez de ser funcionario 
público del ORFISE. 
A Beatriz Eugenia Bernal Espinoza por la tapadera y cómplice que ha sido de Guillermo Velázquez Gutiérrez en 
el manejo de los apoyos en beneficio de ambiciones particulares y de atención a las peticiones de los diputados 
locales del PAN. 

Lo peor de todo es que todo está debidamente documentado. 
Si las instituciones no quiebran, se las chingan. 

Y lo mejor está por venir 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8939&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
“Voy por todo en 2013”: Rafael Moreno Valle 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8939&Itemid=70
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Ante propios y extraños, amigos y enemigos, el gobernador Rafael Moreno Valle ha dejado bien claro que no 
escatimará ningún tipo de esfuerzo o recurso a su alcance para defender con todo sus intereses políticos de 
cara a la coyuntura electoral del próximo año. 
Los mensajes han llegado a los más diversos destinatarios, a través de diferentes emisarios, pero todos, sin 
ambigüedad alguna, se centran en el hecho de que el mandatario intenta imponer a sus candidatos, no sólo a 

la alcaldía de Puebla y de los principales municipios del estado, también al congreso local. 
No importa si para lograrlo, es necesario aplastar a ―su partido‖, el PAN. 
Importa todavía menos si en el camino tiene que olvidarse de acuerdos y amarres que ha tejido con 
representantes de otras fuerzas políticas y grupos sociales. 
Todo se vale parea el gobernador si realmente logra su objetivo. 

Y es que mucho, muchísimo está en juego para el morenovallismo en la elección del 2013. 
De darse los resultados que esperan, sería el nacimiento oficial de un grupo político formal, con proyecto e 

intereses a mediano y largo plazo. 
Si RMV logra imponer a los próximos alcaldes de los municipios principales de Puebla, no habrá obstáculo 
alguno para los programas y proyectos que salgan de Casa Puebla, se acabaron los contrapesos y todos, 
absolutamente todos, regirán su actuar bajo la lógica que imponga la defensa de los intereses del gobernador. 
Con un congreso todavía más a modo, se eliminaría la tentación de que alguno quisiera salirse del redil y 
honrar aquel romántico pero en los hechos inútil concepto de la división de poderes. 
Sobre todo con la próxima bancada priista, la cual, ya con un presidente emanado de su partido, pudiera 

olvidarse de la sumisión y el entreguismo que han mostrado ante el gobernador y busque una agenda 
legislativa propia que sea congruente con los principios de su partido y con las promesas hechas al electorado. 
Las cuentas públicas del gobierno estatal pasarían tersas, sin el menor sobresalto, los cada vez más laxos y 
convenencieros filtros de la fiscalización. 

Esta Disneylandia poblana significaría para el morenovallismo la base no sólo para afianzar su poder en el 
ámbito local, sino para perfilar aquel tan cacareado proyecto de buscar la presidencia de la República en el 

2018. 
Si tomamos en cuenta que en la actualidad, la dinámica de la actividad política es cada vez más intensa, 
pensar en poder controlar todos y cada uno de los factores que se conjugan para definir el resultado de una 
elección parece casi imposible. 
Sin embargo, Moreno Valle se ha anotado algunos pequeños-grandes triunfos que le pueden pavimentar el 
camino hacia una victoria redonda el próximo año. 
La redistritación ordenada desde Casa Puebla y operada sin chistar por los consejeros del Instituto Electoral del 

Estado es una de ellas. 
La nueva división política del estado  no sólo resulta quirúrgicamente conveniente para los intereses del grupo 
del gobernador, sino que debilita al PRI  hipotecando su capital electoral en el mediano plazo. 
En el tema de la relación del gobernador con el PAN, Moreno Valle tiene como objetivo único el que sea el CEN 

del blanquiazul quien imponga candidatos en Puebla, método contemplado por los estatutos del partido y así 
evitar una derrota para sus precandidatos en convenciones. 
Su principal aliado es ni más ni menos que el todavía presidente del CEN panista, Gustavo Madero, a quien 

como ―militante‖, el gobernador ha dado todo su apoyo para que siga al frente del partido. 
Sobra decir que Madero ha encontrado en Puebla, específicamente en Teziutlán, un auténtico paraíso para sus 
negocios personales. 
Pero eso, es otra historia que da para una nueva entrega. 
Otro aliado del gobernador, quien se encarga actualmente del cabildeo con los diferentes grupos al interior de 
Acción Nacional es Jorge Manzanera, un yunquista defenestrado, ex operador de Calderón, incondicional de 

Roberto Gil Zuarth, quien tendrá la enorme tarea de validar ante las instancias del partido el ingreso de la 
nueva militancia panista, esa que de manera extraordinaria ha crecido de febrero a la fecha en el orden de 
2000 militantes, cuando en los últimos seis años había aumentado solo en 200. 
No hay duda, ya operan con todo y la línea es clara: ―no se acepta nada que no sea una victoria total‖. 
¿Les alcanzará? 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8940&Itemid=71 

 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
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PRI, tan lejos del CEN 
Lo malo de la victoria del PRI y Enrique Peña Nieto es que sus efectos no se está reflejando en Puebla. Para 
empezar, no se vio ni se sintió cuando el equipo del candidato presidencial contaba con una infraestructura de 
miedo y las maletas de dinero iban y venían por todos lados. Puebla se vivió una realidad paralela: el Comité 
Directivo Estatal no tenía un centavo y hasta debía la nómina; a punto estuvieron de cortarles la luz; ni qué 

decir de los candidatos al senado y diputados federales: se rascaron con sus propias uñas porque el dinero de 
la federación para las campañas llegó tarde y diezmado. 
Los más avezados pidieron ayuda a sus amigos y se movieron en tiempo y forma. 
Porque del Pri federal no recibieron gran cosa. 
Al contrario, los ojos del Cen siempre estuvieron en otras plazas y en otros estados. Resulta bastante 

significativo que durante toda la campaña, Peña visitara Puebla sólo dos veces, y de rapidito. Ni el cierre de la 
campaña el equipo del candidato integró a Puebla, a diferencia, por ejemplo, del vecino Veracruz con 8 visitas y 

un cierre espectacular. 
Aquí vino Andrés Manuel López Obrador, y dio un cierre de campaña con una movilización que pocos dieron 
crédito. El resultado se vio en las urnas: en Puebla ganó el Peje. 
En fin, este breviario fue para reflexionar cómo el PRI poblano ha sido un sobreviviente. Ganó sí, pero en la 
federal, y lo cierto es que hasta este momento ese regreso a los Pinos sólo se ha reflejado entre los priístas 
poblanos con un entusiasmo prestado. 
Porque aquí las cosas no andas bien. 

Debajo de ese orgullo por la victoria electoral, el PRI poblano oculta un sentimiento de rechazo, como de hijo 
no deseado, de oveja negra alejada del rebaño. 
Apenas un puñado cuentan con la presencia y la infraestructura para moverse en un buen nivel federal. Que 
Peña los conozca por su nombre, pues. Entre ellos Blanca Alcalá, Jorge Estefan Chidiac, Alberto Jiménez Merino 

y Alejandro Armenta... ¿se me estará pasando alguno? Tal vez, pero no hay más. 
Y esto está de preocuparse porque eso quiere decir que en el futuro inmediato habrá pocos poblanos que 

accedan a formar parte de la infraestructura del partido a nivel nacional, así como quienes puedan llegar al 
gabinete presidencial de Peña, aunque sea en un segundo o tercer nivel. 
A este escenario agréguele un ingrediente sumamente incómodo: que no hay dirigencia. 
Cómo andarán las cosas que el PRI poblano nada más tiene una delegación, que fue representada por 
Fernando Morales Martínez para terminar como interinato la gestión de Juan Carlos Lastiri. 
La intervención de Fernando Morales en el partido ha generado más heridas que coadyuvado al orden del 
partido. De ahí que durante las dos últimas semanas se publiquen en todos los medios las constantes 

declaraciones de Lastiri rechazando regresar a la dirigencia. 
A Fernando Morales lo ven más como un aliado incondicional del gobernador Rafael Moreno Valle y un operador 
a favor del melquiadismo en pleno que un hombre con el liderazgo para hacer crecer a un PRI y devolverlo a la 
senda de lo que una vez fue: la primera fuerza política del estado. 

Sin embargo, la única instancia que puede instalar una dirigencia en forma y poner un poco de orden en medio 
del caos es el CEN... y no parece dar señales de que le intereses los problemas de Puebla. 
Ni que el 2013 y las elecciones locales ya están a la vuelta de la esquina. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Ausencia de autocrítica y soberbia presidencial 
En los razonamientos que hasta ahora han hecho los panistas sobre las causas que los llevaron a perder 
el poder hay una evidente ausencia de autocrítica y una terrible soberbia presidencial que ha llevado 

a Felipe Calderón a declarar que la derrota de su partido no es culpa suya, sino de quien fue la 

candidata del albiazul, Josefina Vázquez Mota. 
La debacle electoral panista no se circunscribe a la última elección. Viene de más atrás, con la 
decepción que en no pocos votantes dejó la gestión de la pareja presidencial formada por Vicente 
Fox y Marta Sahagún. 
El desempeño gubernamental del primer presidente de alternancia, que no de transición 
democrática, fue tan malo que en las siguientes elecciones presidenciales de 2006 el PAN estuvo a 

punto de ser echado de Los Pinos y no por el PRI, sino por el candidato de las izquierdas Andrés 
Manuel López Obrador. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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Con la ayuda de Fox, algunos gobernadores priístas, la profesora Gordillo y otros poderes fácticos, Felipe 
Calderón logró mantener al albiazul en la presidencia con escasos 233 mil 831 votos de 
diferencia sobre su más cercano contendiente, al que superó por apenas 0.57%. 
Sin embargo su triunfo fue efímero, pues no pudo cumplir con las tasas de crecimiento económico y 
empleo que prometió en campaña; tampoco pudo sacar adelante las reformas estructurales ni derrotar al 

narco, ni refrendar en los hechos su compromiso de combatir a la corrupción. 
En esta última materia, el saldo de las administraciones panistas es negativo. En diciembre de 
2001Transparencia Internacional ubicó a México en la posición 51 de 91 países analizados, con una 
calificación reprobatoria de 3.7, junto a países como Panamá y Colombia. En 2011, México cayó al lugar 
100, de 180 naciones evaluadas, con una calificación 3. 

Según el Índice de Percepción de Corrupción (IPC), actualmente México tiene una calificación inferior 
a la que tenía antes de la llegada de los gobiernos del PAN. El dato más aterrador es que con Calderón 

la corrupción aumentó, pues el país bajó de calificación de 3.5 a 3, y cayó de la posición 72 a la 100, de una 
lista de 180 naciones. 
En el terreno electoral los resultados del calderonismo también son desastrosos para el PAN. No sólo 
perdió varias gubernaturas (cinco en 2007 y dos más en 2012) y ayuntamientos —entre ellos los de las 
principales capitales—, sino quepasó en seis años de 53 a 38 senadores y de 207 a 114 diputados en la 
última legislatura federal. 
Paradójicamente, en 12 años la membresía panista creció 399%. 

Pero no ocurrió lo mismo con sus votos: en la contienda presidencial, el PAN perdió más de 900 mil 
sufragios entre 2000 y 2006 (el 6%), y 2 millones 200 mil votos entre 2006 y 2012 (el 15%), pasando 
del primero al tercer lugar como fuerza política nacional. 
Lo más grotesco de la crisis panista es que ahora el presidente Calderón pretenda retomar las 

riendas de su partido y erigirse en una especie de salvador y líder moral, en aras de la refundación y 
reconstrucción de la organización fundada por Manuel Gómez Morín en 1939. 

O que la mayoría de los consejeros que forman la Comisión de Evaluación y Mejora del PAN —que 
tiene a su cargo el proyecto de reforma estatutaria para corregir los procesos de afiliación y depuración de la 
membresía, los métodos de selección de candidatos y de nombramiento de dirigentes, así como la forma en 
que se administrará y asignará el financiamiento público— esté compuesta por auténticos perdedores. 
¿Con qué calidad moral Germán Martínez, César Nava o Luis Felipe Bravo, Marco Antonio Adame o 
Luisa María Calderón pueden proponer reformas para hacer del PAN un partido más democrático y 
competitivo, si las cuentas electorales que han entregado como dirigentes nacionales, gobernadores 

o candidatos son puras derrotas? 
Lo que el PAN requiere para retomar sus principios, dejar atrás las derrotas electorales y recuperar la 
confianza ciudadana, no es refundarse o someterse a una profunda reforma estatutaria: lo que en 
realidad necesita —y con urgencia— es un poco de humildad y autocrítica, comenzando por el 

desempeño gubernamental de sus presidentes Vicente Fox y Felipe Calderón. 
*** 
Simón dice: 

―Es tan difícil verse a uno mismo como mirar para atrás sin volverse.‖ 
Henry David Thoreau (1817-1862) Escritor, poeta y pensador. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
La anáfora del narcotráfico 
Leí que publicó el Globo (Brasil) sobre Marcos Camacho, alias Marcola (dicen que fue una entrevista 
ficticia), y coincidí en lo toral de ese “invento”: el problema del narcotráfico parece no tener 

solución ya que el gobierno –el que sea– se enfrenta a una empresa multinacional cuyo capital 
suma miles de millones de dólares, organización que se nutre de la pobreza cuyo crecimiento es 

exponencial. 
Después de analizar la fantasía que le endilgan a Camacho, yo también eché a volar la imaginación para, a 
través de Herminio Benito Cruz y Tlacuilo, gobernador novelado, sugerir la forma de resolver el problema a 
pesar de que, como supuestamente lo dice el capo, la propia idea de solución sea un error como el que forma 

parte de mi novela: Corrupción, divino tesoro. 
Resumo, pues, el episodio de mi invención: 
Víctima del insomnio, Herminio se refugia en su despacho. Lo único que escucha es el croar de los sapos que 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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parecen festejar el chaparrón que durante esa noche cayó del cielo horadado por una impresionante tormenta 
eléctrica. Consulta su reloj: son las 2 de la mañana. Busca en el librero algún libro y lo que encuentra es el 
diario de su asesora, la más hermosa e inteligente de sus colaboradoras. En ese momento se acuerda de que 
María de la Hoz lo había olvidado y que él mañosamente lo escondió entre los libros con la intención de hacerle 
una broma y, si acaso no lo reclamaba, leerlo a hurtadillas para descubrir los secretos de su bella María. Nunca 

imaginó que lo leído esa noche le prolongaría la vigilia y la angustia hasta el último día de su gobierno, gracias 
al asedio del crimen organizado. 
He aquí el texto de María de la Hoz leído por el gobernador, lista de ideas basada en la anáfora: 
¿Cómo acabar con el narcotráfico? 
Se requiere de muchos miles de millones de dólares para invertirlos con honestidad e inteligencia en programas 

elaborados por especialistas honestos, visionarios, preparados, éticos e inteligentes. 
Se requiere de un gobernante fuera de serie cuya voluntad política rebase con mucho a las tradiciones 

políticas. 
Se requiere de propiciar el crecimiento económico junto con la revolución educativa, la culturización de la 
sociedad, la urbanización inteligente y armónica de las zonas rurales, el impulso alimentario para que todos 
coman y puedan discernir, la equidad fiscal (que paguen impuestos por ingresos acumulados los grandes 
empresarios), y la justa distribución de la riqueza. 
Se requiere también de un presidente intransigente en la aplicación de la ley y a la vez tan honorable que 
cuente con el apoyo de quienes serían sus primeros objetivos para moralizar a la sociedad; léase: sindicatos 

corruptos, gobernantes de los dos niveles de gobierno en todo el país, burocracia corrompida, miembros del 
poder Judicial (que es uno de los reductos de la corrupción institucionalizada) y legisladores marionetas. 
Se requiere asimismo de una reforma radical a las leyes penales para que los castigos produzcan temor en 
todos los delincuentes y que éstos transmitan esa aprensión a las nuevas generaciones que por carecer de 

buenos ejemplos no le tienen miedo a nada, ni siquiera a la muerte prematura; inclusive la prefieren a la 
pobreza que es el destino que, como van las cosas, les depararía la honestidad. 

Se requiere acabar con los políticos mentirosos y corruptos dándoles castigos generacionalmente ejemplares. 
Se requiere de un moderno y eficaz sistema de comunicaciones e inteligencia así como de policías municipales, 
estatales y federales preparados, honestos y muy bien remunerados. 
Se requiere frenar y acabar con el fenómeno que se multiplica todos los días debido a que esta nueva clase 
social se educa entre la ignorancia: se diploma en las cárceles, se recibe en los barrios, adquiere su doctorado 
en la escuela del crimen y hace posgrados en las células criminales que operan en otras naciones. 
Se requiere cooptar para que colaboren con la ley, a los familiares de los delincuentes, incluidas sus amantes. 

Se requiere entender el nuevo lenguaje, la otra lengua que se acompaña con las fanfarrias del infierno que 
Dante concibió. 
Se requiere cambiar los métodos de combate al crimen organizado haciéndolos más ágiles y garantes de la 
integridad física de los policías, personal que suele trabajar asustado por la muerte que les espera a la vuelta 

de la esquina. 
Se requiere armar y concientizar a la sociedad para que ella misma adopte su sistema preventivo, de respuesta 
inmediata y  de protección contra los delincuentes. 

Se requiere de un estado de ánimo nacional que entienda que la crueldad de los delincuentes debe combatirse 
sin compasión ni limitantes humanitarias. 
Se requiere que las fuerzas del orden sean respetadas por la sociedad para que los criminales también las 
respeten y les teman. 
Se requiere de una nueva ley que castigue con rigor a los policías que traicionan el código de conducta y la 
confianza de la sociedad. 

Se requiere investigar, perseguir y capturar a los servidores públicos que hayan sido engullidos por el negocio 
de la droga, que estén asociados con el crimen organizado, que ayuden a los capos o que laven dinero del 
narcotráfico. 
Se requiere encontrar salidas en el mundo que ha sido construido por el crimen organizado, espacios que han 
succionado a las autoridades que sin darse cuenta ya están contaminadas con ese virus que se desarrolla en la 

mierda social. 
Se requiere acabar con los centros penitenciarios donde la ley es la impuesta por los reos; construir otros 

penales gobernados, diseñados y equipados para que los delincuentes purguen sus condenas sin privilegios. 
Debe impedirse que dentro de ellos circule el dinero sucio u otro tipo de moneda con valor intrínseco. 
Para todo ello se requiere de una enorme cantidad de recursos a fin de poder cumplir con todos estos requisitos 
cuyo destino, si no hay dinero suficiente, será quedar aplastados por las buenas intenciones que distingue a las 
buenas conciencias y divierte a los malos, hombres y mujeres que han hecho del crimen su espacio lúdico. 
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Se requiere, pues, que el Estado acabe con toda la mierda que a punto está de ahogar a la sociedad. 
Hasta aquí la cita novelesca. 
Ahora bien, si usted lector está de acuerdo con esto que es un problema generacional, coménteselo a Fernando 
Manzanilla y también a su jefe, el gobernador. Les va a dar el insomnio. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-anafora-del-

narcotrafico?category_id=62 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 

 
El PAN, su futuro y la apuesta por nosotros mismos 

Luego de la derrota del pasado primero de julio, el Partido Acción Nacional realizó una profunda 
reflexión para poder enfrentar con mayor fortaleza los próximos desafíos electorales que se nos 
avecinan. En Puebla, la dirigencia estatal hizo dicho ejercicio con  presidentes de estructura, con 
militantes y liderazgos del partido, y en una autocrítica seria y madura, asumimos que la derrota se 

dio desde casa ya que nos alejamos de nuestros principios, nos sumimos en pugnas internas y nos 
presentamos ante la ciudadanía desdibujados, sin un mensaje claro y lejos de aquel panismo fuerte, 
congruente, unido y con enorme generosidad para con México. 
Pero lejos de escenarios catastróficos que varios pretenden dibujar, el PAN sigue vivo y los panistas sabemos 
que la solución para volver a ser el partido que represente los intereses ciudadanos, radica en volver a apostar 
por nosotros mismos, vivir nuestra doctrina y a entablar un diálogo franco con la sociedad. Sabemos que los 
―Mesías‖, los caudillos, y los ―grupos iluminados‖, responden a la naturaleza de otros partidos, para nosotros la 

apuesta está en nuestras bases y en nuestra institución. Si bien es cierto que tenemos que ir con urgencia a 
una reconciliación con los ciudadanos, concluimos que ésta debe empezar primero al interior del partido con la 

participación de todos. 
Los panistas, y hablo de militantes, gobernantes, funcionarios, y dirigentes, tenemos la enorme responsabilidad 
de cuidar lo único que ha sido y será permanente para la construcción del Bien Común, nuestro partido. La 
unidad y la congruencia son fundamentales para que el PAN sea un partido competitivo de cara a las elecciones 
del 2013. La unidad, será garantizada siempre y cuando todos nos asumamos como panistas y no como 

grupos, cuando haya  voluntad de volver  a la discusión apasionada al interior a través de nuestros canales 
institucionales y no en las planas de los periódicos, cuando dejemos de repartir culpas y asumamos 
responsabilidades, cuando dejemos de enfocarnos sólo en lo interno y veamos hacia lo externo. En suma, 
cuando le devolvamos la patente de nuestro partido a los ciudadanos. 
La congruencia, concluimos, la recuperaremos cuando cada uno como miembro activo o adherente y desde la 
trinchera que nos toque encabezar, vivamos en la práctica la doctrina que nos comprometidos a respetar desde 

el momento que pedimos nuestra afiliación a este partido.  Recordemos que la doctrina no es filosofía para 
quedar escrita y leída, es filosofía para ser enseñada con el ejemplo.  Como decía Carlos Castillo Peraza, “un 

partido sin doctrina es un partido meteorológico: para donde sople el viento, hoy a favor, mañana en contra”, 
el PAN es un partido doctrinario y cualquiera que entre aquí debe saber que creemos y defendemos la vida 
desde la concepción hasta la muerte natural, que creemos que el poder debe servir para garantizar el Bien 
Común y no para saciar apetitos personales, que impulsamos administraciones humanistas, transparentes y 
eficaces, y que apostamos por un partido fuerte e independiente de sus gobiernos. 

Otra de nuestras tareas de cara a la próxima elección, será elegir candidatos competitivos, cuyo programa de 
gobierno sea acorde y congruente con la doctrina de Acción Nacional. Seguramente tendremos aspirantes 
panistas desde hace tiempo, panistas de nuevo ingreso, o miembros de la sociedad civil, y la responsabilidad 
de militantes y de la dirigencia, será elegir a quien mejor represente nuestros valores. En esta reflexión 
concluimos que si bien es cierto que el PAN es un partido abierto a la ciudadanía, tiene que abrir sus puertas a 
lo mejor de ésta, a aquellos ciudadanos o miembros de otros partidos que se comprometan a conocer, a vivir, y 
a transmitir los principios de doctrina del partido. Sin importar su tiempo de militancia, un candidato o 

candidata del PAN, tiene que conocer profundamente lo que este instituto político representa, para no ser un 
candidato meteorológico, sino un verdadero panista. El panismo no depende de los años y tampoco se aprende 

en los libros, ser panista es una forma de vida. 
En un contexto como el actual, en la que la sociedad califica a todos los políticos y partidos como iguales, el 
reto del PAN, de sus candidatos y de sus gobernantes es volver a ser distintos y distinguibles ante los ojos de 
los electores, y eso sólo se logrará apostando por nosotros, por nuestra historia, nuestras raíces, nuestra 

doctrina y por nuestra lucha democrática. 
 Las derrotas electorales nunca han sido pretexto para la parálisis o la inacción en nuestro partido, por el 
contrario, han servido para reagruparnos, para mejorar y para formular nuevas y mejores estrategias, por ello, 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-anafora-del-narcotrafico?category_id=62
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-anafora-del-narcotrafico?category_id=62
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estoy seguro que el PAN saldrá de esta difícil etapa unido y fortalecido, para elegir a quienes serán nuestras 
mejores cartas de cara al 2013. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-su-futuro-y-la-
apuesta-por-nosotros-mismos?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 

Audi: nada para nadie 
Aunque en León ya adelantan vísperas, la verdad es que aún no hay nada firme en torno a la sede 
mexicana de la planta de Audi, que forma parte del Grupo Volkswagen. 
La pelea ha sido dura, y ruda, y como en toda guerra, en ella caben hasta los rumores y los golpes bajos. 
Después de todo, no todos los días existe la posibilidad de atraer una inversión calculada en entre 700 y 
800 millones de euros, que generaría miles de empleos y grandes opciones de crecimiento para sectores 

correlacionados con la industria automotriz. 
Aunque en Guanajuato duela –y esto no nada tiene que ver con absurdos regionalismos, sino con un mero 
asunto de practicidad empresarial-, es Puebla quien, a la fecha, lleva la delantera en la negociación con 
el gigante alemán. 
Y es que no sólo ya se han firmado cuantas cartas de intención se han puesto sobre la mesa, que 
comprometen al gobierno morenovallista a cumplir todas las necesidades de Audi –entre ellas el 

famoso seguro para en caso de erupción del Popo-, sino queempresas 

proveedoras, licitantes y trabajadores han sabido presentar los argumentos correctos al consorcio para 
lograr que éste finalmente se decante por Puebla. 
De hecho, la mejor noticia hasta ahora es que los esfuerzos realizados no se han ido al vacío. 
Ha habido correspondencia y reciprocidad. 
Mientras el Sindicato de VW envió hace unos días estupendas señales sobre flexibilidad y estabilidad 
laboral al cerrar en tiempo récord la revisión contractual de este año, Audi ha entrado en contacto con 

universidades, colegios, presidentes municipales y hasta empresas del sector para dejar en claro quién lleva 
la ventaja en el proceso. 
Por ejemplo: Gestramp, que fabrica partes metálicas para Volkswagen, ya recibió en las últimas semanas al 
menos cuatro visitas de directivos de la compañía con sede en Baviera para evaluar a la empresa 
como futura proveedora. 
Eso, más la disponibilidad de mano de obra; la cercanía con Veracruz –que será puerto de entrada de 
muchos componentes que traerán de Alemania y también de salida, pues 80% de la producción será exportada 

vía marítima-; la ubicación de varias escuelas para la comunidad germana, y el hecho de que 

el gobierno estataltenga el tema en el primer lugar de sus prioridades estratégicas, son algunos de 
los factores que ubican a Puebla con la mejor infraestructura para instalar la planta. 
De cualquier forma, no hay –todavía- nada para nadie, y todo es posible. 
Los días que corren serán decisivos, pues la negociación (a la que no le sobraría un poco de suerte) está ya 
en la recta final. 

Será a mediados o finales de septiembre cuando se dé a conocer de forma oficial, y definitiva, al estado 
ganador. 
No antes, no después. 
Y es que del plato a la boca… 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

VW se ahorra 49 mdp 

Volkswagen de México se ahorrará el pago de aproximadamente 49 millones de pesos de impuestos que le 
requirió el desde el 2009 el Ayuntamiento de Coronango por la cédula de empadronamiento.  
Este reportero reveló el 22 de julio de 2009 que el entonces presidente municipal, Salvador Coyotécatl, se 
había fajado muy bien los pantalones y por primera exigía a la poderosa empresa VW el pago de impuestos, 
como lo hacen el resto de las empresas que están en ese municipio. 
Aquí parte de la columna de esa fecha: 
―Volkswagen es la empresa insignia del estado de Puebla.  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-su-futuro-y-la-apuesta-por-nosotros-mismos?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/el-pan-su-futuro-y-la-apuesta-por-nosotros-mismos?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Es el orgullo de los poblanos y la consentida del gobierno estatal.  
En otras palabras, es el motor de la economía local.  
Y es la misma que se da el lujo de anunciar una inversión por mil millones de dólares ante el presidente de 
México, Felipe Calderón Hinojosa, pero no quiere pagar 17 millones de pesos de impuestos. 
Es decir, VW tiene dos caras. 

La de pedir todo y la de no dar nada. 
Pide apoyo del gobierno federal en estos tiempos de crisis con la amenaza de que si no les dan recursos 
tendrán que correr a cientos de poblanos.  
Recurre al gobierno estatal cada vez que hay revisión salarial y se complican con las cosas con su sindicato 
para tratar de ablandar a sus empleados.  

Esta vez, y para ser más claros este año, se topó con la sorpresa de que el presidente municipal panista de 
Coronango, Salvador Coyotecatl Xochmitl, simplemente no 

tiene pensado hacer ningún tipo de descuentos a la poderosa empresa alemana. 
El edil se amarró bien los pantalones y ordenó a sus empleados emplazar a la empresa Volkswagen al pago de 
16 millones 867 mil pesos por concepto de pago de la cédula de empadronamiento‖. 
Hasta aquí la cita.  
Larga pero necesaria.  
Después de tres años VW ganó el juicio 430 / 2011 del Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa 
del Sexto Circuito y ya no pagará los 49 millones de 

pesos que reclamó el ex presidente Salvador Coyotécatl y el actual alcalde, Efraín Titla, por los impuestos 
pendientes de 2009, 2010, 2011 y 2012.  
Ojalá y ese dinero se vea reflejado a favor de los trabajadores, ya que los ciudadanos de Coronango no lo 
verán convertido en obras y servicios.  

**      **      **  
¿Qué paso con la regidora del PRI, Sandra Montalvo? 

Ahora que su negocio de cobrar mil 200 pesos por vecino en La Calera quedó al descubierto ya no dice nada. 
Alguien debe explicarle que con la Asociación Civil que tiene sólo puede cobrar cuotas a sus miembros y no a 
todos los vecinos y tampoco está facultada para cobrar por el concepto de vigilancia porque no está reconocida 
como mesa directiva. 
Así como ella exige por todo auditorías y cuentas claras al alcalde, Eduardo Rivera, ahora debe explicar qué 
hizo con todo el dinero que cobro.  
¿No?  

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29294:vw-se-ahorra-49-
mdp&Itemid=137 

 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que en círculos priistas hay beneplácito por la designación de Luis Miguel Barbosa Huerta como coordinador 

del grupo parlamentario en el Senado de la República porque con la consigna de Los Chuchos, facilitará las 
negociaciones, lo que no ocurriría con Manuel Camacho o Manuel Bartlett. 
De las izquierdas, la corriente Nueva Izquierda (NI) que encabeza Jesús Ortega, Jesús Zambrano, Carlos 
Navarrete y Guadalupe Acosta Naranjo tiene el control de los grupos parlamentarios en las cámaras Alta y 
Baja, donde los lopezobradoristas y el propio Marcelo Ebrard fueron excluidos. 
:Que grupos del Movimiento #YoSoy132 de Coahuila, Estado de México y Distrito Federal mostraron su 
respaldo a la agrupación poblana que el domingo pasado tomó la caseta de la Vía Atlixcáyotl y advierten 

radicalizarán acciones sin son denunciados por Carreteras de Cuota. 

Amagaron con tomar más casetas en otros puntos del país si hay sanciones penales contra el grupo poblano. 
:Que este jueves los habitantes del norponiente de la capital podrán acudir a la Universidad Tecnológica de 
Puebla para canjear de forma gratuita cuatro focos incandescentes por ocho lámparas ahorradoras. 
La institución de educación superior ubicada en la Carretera a la Resurrección fue designada centro de cambio 
oficial del Programa Federal Luz Sustentable. El costo promedio de las ocho lámparas ahorradoras que se 
entregarán de forma gratuita oscila entre los 80 y 100 pesos. 

:Que el alcalde Eduardo Rivera refrenda su compromiso de incorporar herramientas tecnológicas para elevar el 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29294:vw-se-ahorra-49-mdp&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29294:vw-se-ahorra-49-mdp&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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nivel en la educación básica y medio superior al entregar este día equipamiento como computadoras, scanner, 
impresora y conectividad a Internet a un bachillerato y preescolar. 
:Que existe un pacto entre los ―enriques‖ para ceder sus ―apoyos‖ en caso de que uno de los dos sea el elegido 
para contender por el PRI a la Presidencia Municipal de la ciudad de Puebla. 
De ser invitado el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez a integrarse a una posición en el gobierno federal, 

se asumiría como una señal del centro del país a favor del otro Enrique, Doger Guerrero. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156636 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

PAN: la crisis poselectoral 
La crisis poselectoral en el PAN no se reduce a la permanencia o retiro de Juan Carlos Mondragón Quintana de 
la presidencia del CDE. 
Está en juego el control y conducción del partido en plena resaca por la derrota en las elecciones federales en 

el estado y el desastroso resultado en la elección presidencial. 
El panismo se ha desdibujado y ya sufre del síndrome de la orfandad presidencial, posterior a 12 años de 
gobierno en la Presidencia de la República. 
Ocupados en el ―chambismo‖ y las ―prebendas‖ del gobierno federal, los panistas tradicionales perdieron el 
partido y ahora no están dispuestos a cederlo al retomar el papel que mejor desempeñan: opositores. 
De cara a las elecciones intermedias del 2013 el panismo tradicional ligado a El Yunque no contempla entregar 
el control del partido al gobernador Rafael Moreno Valle, y todo indica habrá un ―choque de trenes‖. 

A unos días de concluir el cargo legislativo o como funcionarios federal, han levantado la mano para la alcaldía 
poblana el delegado del IMSS, Francisco Fraile García, el senador Humberto Aguilar Coronado y la delegada de 

la Sedesol, Myriam Arabian. 
Del equipo de Eduardo Rivera Pérez se ha pronunciado por la candidatura el secretario de Gobernación 
Municipal, Pablo Montiel Solana, sin el respaldo del alcalde. 
Sin embargo la carta fuerte de las llamadas familias custodias del PAN es Francisco Rodríguez Álvarez, el 
presidente del organismo cúpula del sector privado. 

En este contexto, Moreno Valle debe superar la ―aduana‖ interna para arribar a buen puerto la nominación a la 
alcaldía poblana entre figuras como Fernando Manzanilla Prieto, Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui y 
Amy Camacho. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156633 

 
 

 
 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Choque de trenes 
Un nuevo choque de trenes se vislumbra con respecto al proceso para renovar o postergar la dirigencia estatal 
del Partido Acción Nacional (PAN). Las cosas, en Puebla, están calientes por el simple hecho de que el Yunque 
no va a ceder su posición. 
El ala fuerte del PAN, la más conservadora, la que lidera el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, ya dio un manotazo en la mesa y advirtió que no está dispuesta a tolerar la remoción o el cambio 

de Juan Carlos Mondragón Quintana. 
En ese sentido, me cuentan que existen serías posibilidades de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del 

albiazul permita ampliar por un año más el periodo del actual dirigente, quien es parte fundamental de la 
estrategia electoral que el panismo puro de Puebla va a ejecutar de cara al proceso electoral local de 2013. 
El periodo como dirigente para el que fue electo, Juan Carlos Mondragón, terminará el próximo mes de octubre, 
mientras que el proceso electoral local de 2013 iniciará el siguiente mes, el de noviembre. 

Las votaciones locales se llevarán a cabo el próximo 7 de julio del año entrante y se van a elegir a los 217 
nuevos presidentes municipales y 41 diputados locales, todos por un periodo, único, de 4 años y 8 meses. 
Así que los panistas, dicen, no van a ceder ni un centímetro en su intentona de mantener a Mondragón en la 
dirigencia estatal panista, insisto, toda vez que quieren evitar que el gobernador, Rafael Moreno Valle 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156636
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156633
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Rosas, imponga a Blanca Jiménez Castillo en la dirigencia y prácticamente se apodere de su partido. 
Es por ello que líderes panistas, como Ana Teresa Aranda Orozco, Humberto Aguilar Coronado, el propio 
edil, Eduardo Rivera, quien es el panista más emblemático de la capital; Francisco Fraile García, entre 
muchos otros, podrían sumar y unificar sus fuerzas para mantener la dirigencia en sus manos. 
Sobre todo, porque la entrega y distribución de candidaturas para competir en la elección local que se avecina 

que será una cena de negros con el grupo panista que controla el mandatario estatal, quien ya tiene bien 
trazada su ruta. 
Será interesante ver cómo se divide y fractura el PAN o si tiene la suficiente madurez política para contener la 
embestida que le propine el grupo del mandatario poblano. Y es que, por ejemplo, en la bancada panista del 
Congreso del Estado es donde el Yunque parece perder fuerza por la presión que se ejerce a los diputados 

desde los altos mandos de la política poblana. 
Sería interesantísimo saber con quién está cada uno de los 24 diputados que integran el grupo parlamentario 

del PAN en el Poder Legislativo, particularmente, los más participativos, los más grillos, los que mantienen 
posiciones claves en las comisiones más importantes del Congreso, como la Inspectora, la de Gobernación, la 
de Hacienda, entre otras. 
Habrá que ver cuál es la actitud de diputados, como Mario Riestra Piña, quien también tiene aspiraciones por 
la candidatura a la presidencia municipal de Puebla para suceder a Eduardo Rivera. 
Y la misma duda se da sobre la figura de diputados, como Jesús Zaldívar Benavides, Denisse Ortiz Pérez, 
Josefina Buxadé Castelán, Myriam Galindo Petriz, Juan Carlos Espina von Roehrich, Ana María 

Jiménez Ortiz y Rafael von Raesfeld Porras. 
Algunos diputados tienen perfectamente marcada su línea y su tendencia; sin embargo, será interesante ver 
cómo se inclina la balanza panista, si a favor del Yunque o en beneficio del grupo que controla el gobernador, 
Moreno Valle. 

-------------------- 
Otras Posdatas: 

* Se busca… 
Si alguien ha visto al dirigente municipal en Puebla del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Gregorio 
Gómez Planter, por favor avísele que lo están buscando por cielo, mar y tierra las personas a las que afectó 
en un accidente vehicular con una de sus unidades móviles. 
Y es que, dicen, Goyo Gómez, se comprometió a pagarles empeñando únicamente su palabra y es la hora que 
ni se aparece, ni lo encuentran por ningún lado. 
Los afectados fueron varios y por ayudar al dirigente del Verde en el momento, ahora parece que se quedarán 

chiflando en la loma. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Choqcy-ey-Euyiys&id=2097 

 
 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Yunquistas luchan para que RMV no les quite el control del PAN 
El apoyo de 30 consejeros del PAN para que Juan Carlos Mondragón Quintana prolongue su mandato por un 
año más como presidente del partido persigue dos propósitos fundamentales: que el gobernador Rafael Moreno 

Valle Rosas no desplace a El Yunque del control de este instituto político durante el proceso electoral de 2013, y 
para que no pasen todos los candidatos a alcaldes y diputados del mandatario, entre los que se incluye al 
secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. 
O bien para que El Yunque tenga ―moneda de cambio‖ para negociar con Rafael Moreno Valle Rosas posiciones 
políticas, contratos de obra pública y otros beneficios económicos. 

Parece que el bloque que se ha formado tiene la suficiente solidez para emprender una rebelión contra el jefe 
del Poder Ejecutivo, la cual es disfrazada con el discurso de que el respaldo a Mondragón Quintana es 

solamente una sanción positiva al presidente del partido. Dicho de otra manera, buscan los panistas emprender 
un intento de insubordinación contra el mandatario, pero sin perder las formas institucionales. 
Dicha rebelión debe verse como un intento del PAN tradicional, que busca hacer un primer intento estructurado 
de frenar la exclusión y el mal trato que el gobierno de Moreno Valle ha dado al panismo poblano. Es una 
reacción esperada, que de manera inexplicable se retrasó mucho tiempo. 
Sin embargo, habría que preguntarse si los panistas de El Yunque tienen la suficiente fuerza para superar la 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Choqcy-ey-Euyiys&id=2097
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capacidad negociadora y de imposición que seguramente Rafael Moreno Valle desplegará ante al Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) del blanquiazul para que el siguiente dirigente sea un panista afín a sus intereses, 
como el caso de Blanca Jiménez o Rafael Micalco Méndez. 
El problema que enfrentarán los panistas es la debilidad de su actual dirigente Juan Carlos Mondragón, quien 
no ha tenido ni el carácter ni la visión ni el control del partido que tuvieron anteriores presidentes del albiazul. 

Cuatro debilidades de Mondragón que seguramente serán evaluadas en el CEN del PAN son las siguientes: 
1. Su juventud fue una fortaleza cuando llegó a la dirigencia del PAN, ya que se le vio como alguien que podía 
darle frescura al partido, pero al mismo tiempo ha sido una enorme debilidad, pues es un personaje lleno de 
arrebatos, de inmadurez y que no siempre sabe conciliar. 
2. A lo largo de su mandato le han faltado operadores políticos que tuvieran la sensibilidad de escoger buenos 

candidatos a puestos de elección popular para los comicios de 2010 y 2012. 
En mucho el fracaso que Acción Nacional obtuvo en los comicios del pasado 1 de julio se debió a una pésima 

selección de candidatos. 
3. Le tocó la coyuntura de un partido dividido entre los intereses personales y de los distintos grupos de 
presión que hay hacia el interior del PAN. Lejos de resolver esa división, en muchas ocasiones ahondó las 
confrontaciones. 
4. En los dos procesos electorales que le ha tocado enfrentar a Mondragón se desdibujaron los liderzazos 
naturales en el PAN. Muchos panistas que en el pasado tenían una fuerte ascendencia, como Francisco Fraile 
García, Humberto Aguilar Coronado, Ana Teresa Aranda, Jorge Ocejo Moreno, quedaron anulados y hechos a 

un lado. 
Todo indica que en la negociación que Moreno Valle emprenderá con el CEN panista buscará que se valoren 
ampliamente los anteriores factores. 
Y si en la dirección nacional del albiazul se hacen caso a tales señalamientos, seguramente se decidirá negarle 

una ampliación de mandato a Mondragón o dejarlo en el cargo de presidente del partido, pero acotado por 
miembros del grupo del gobernador. 

Más allá de lo que pase, la circunstancia que vive el Partido Acción Nacional en Puebla muestra que dicha 
fuerza política vive una severa crisis de identidad y de liderazgos. 
Por un lado los panistas tradicionales, agrupados en la secta de El Yunque, no han podido crear nuevos 
liderazgos que den una nueva visión al partido, que resuelvan divisiones internas, que garanticen gobiernos 
democráticos y replanteen estrategias electorales que frenen la caída en sus índices de popularidad. 
A su vez, cada vez crecen grupos del PAN que se caracterizan por su pragmatismo, su desapego ideológico a 
los principios de Acción Nacional y que su principal interés es avasallar y desplazar a los grupos tradicionales. 

Como parte de esta segunda corriente se ubica el grupo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que no 
logra tener una sana convivencia con el panismo tradicional y poco a poco lo irá desplazando de las principales 
posiciones de poder dentro y fuera del PAN. 
Tal es el caso de la relación entre el grupo de Rafael Moreno Valle Rosas y del edil de Puebla, Eduardo Rivera 

Pérez, en el cual el primero utilizará la fuerza del Órgano Superior de Fiscalización, como forma de presión para 
intentar que el alcalde no intente ganarle a los morenovallistas la disputa de las candidaturas a puestos de 
elección que estarán en juego el próximo año. 

Esa coyuntura servirá para impulsar al neopanista Fernando Manzanilla Prieto, quien antes fue parte de 
gobiernos priistas y militó en la izquierda, que no cree en la ideología panista y que simplemente le interesa 
usar la marca PAN para conquistar el poder político. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/yunquistas-luchan-para-que-rmv-no-les-quite-el-
control-del-pan_id_12413.html 

 
(Editorial) 
 
Otra burla de la SEP, programa vs. Obesidad 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) firmó ayer un acuerdo con 2 mil 447 tiendas y cooperativas escolares 
para vender ―productos saludables‖ con el supuesto objetivo de disminuir la obesidad en los alumnos de 

educación básica y media; sin embargo, los consorcios Sabritas, Marinela, Lala, Danone, Bimbo, Coca Cola y 
Barcel continuarán vendiendo de manera normal, para lo cual debieron adecuar las porciones en cadauno de 
sus productos. 
Todo indica que la medida tomada por la dependencia tiende a proteger el mercado de las compañías que de 

por sí dominan la industria de la comida chatarra. El botín no es para nada menor, pues estamos hablando 
de una población de más de un millón de estudiantes que serían clientes potenciales. 
Así, resulta una burla que se anuncie con bombo y platillo un programa oficial para poder combatir la obesidad 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/yunquistas-luchan-para-que-rmv-no-les-quite-el-control-del-pan_id_12413.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/yunquistas-luchan-para-que-rmv-no-les-quite-el-control-del-pan_id_12413.html
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de los educandos mientras se permite que productos con nulo valor nutrimental y amplia influencia en 
la adquisición de enfermedades cardiovasculares y otras asociadas con el sobrepeso sigan expendiéndose en 
los comercios de los centros de enseñanza. 
Más allá de que haya o no intereses económicos en el apoyo a la permanencia de productos chatarra en las 
escuelas, lo cierto es que la SEP estatal está violando la Constitución General de la República, que obliga 

al Estado Mexicano a garantizar a la infancia una vida sana, pues la promoción a la ingesta de comidas y 
bebidas chatarra sólo puede acarrear morbilidad. 
En todo caso, debió prohibirse la venta de chatarra y alentarse la alimentación con frutas y vegetales. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/otra-burla-de-la-sep-programa-vs-
obesidad_id_12409.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
Al verse ya al final del camino por la debilidad de las pruebas presentadas ante las autoridades electorales, 
ayer los representantes de la izquierda llegaron a lo que ya se esperaba: anunciaron ―estallidos sociales‖ si es 

que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no anula los resultados del proceso electoral del 
pasado 1 de julio. 
Fue el líder nacional del PRD Jesús Zambrano, quien hizo las estruendosas declaraciones que más bien huelen a 
amenazas al advertir que si la autoridad electoral no actúa como ellos quieren, habrá todavía más 
movilizaciones de quienes han alterado la vida del país de manera intermitente, como ocurrió con las tiendas 

Soriana, sus clientes y sus trabajadores ―secuestrados‖ e insultados por los seguidores del ―132‖ y los de 
Andrés Manuel López Obrador. 

Aunque Zambrano y el mismo Peje hayan negado estar detrás de estas manifestaciones violentas, fue hasta 
que los dueños de la tienda departamental los señalaron como los responsables de esta violencia que mantenía 
cerradas dos sucursales y azuzando a otras más en el país, cuando casualmente esos hechos dejaron de 
ocurrir. 
Ahora que se acerca la fecha límite que tiene el Tribunal Electoral para declarar la validez de las elecciones y 
por ende, Presidente Electo a Enrique Peña Nieto, estos grupos radicales han amenazado con intensificar sus 

manifestaciones violentas, situación que por ningún momento se puede permitir, pues el resto de los 
mexicanos que no votó por López Obrador: 17 millones de Peña y 12 millones de Josefina Vázquez Mota, 
también tienen derecho a que se respete su decisión y eso le debe quedar muy claro a este grupillo de caudillos 
violentos. 
Todo un revuelo se generó ayer tras el trascendido de que la planta Audi ya había decidido instalarse en 
Guanajuato. Sin embargo, Volkswagen de inmediato emitió un comunicado desmintiendo la especie y aclarando 

que la decisión se tomará hasta dentro de dos semanas. 

El beneficio para Puebla, de decidirse por la entidad, sin duda será importantísimo, sin embargo, la 
determinación se tomará desde Alemania y tras un minucioso análisis de los pros de venir al Estado, donde la 
tradición automotriz ya es un distintivo de Puebla. 
A seguir esperando.  
CONFETI…como lo habíamos comentado, Manuel Bartlett será el coordinador de los senadores del PT en la 
Cámara Alta…aunque las izquierdas fueron juntas en la pasada elección, cada uno de los partidos que 
integraron el Movimiento Progresista, presentó candidatos propios para las diputaciones y el senado…de esta 

forma, veremos a Manuel Bartlett darle sabor a las discusiones desde la máxima tribuna del país…mañana a las 
18 horas, se elegirá al coordinador de los diputados federales priístas…Carlos Sánchez, el mas fuerte para la 
posición, pero habrá más sorpresas.  
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4761 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
COMPARTE EXPRIENCIAS CON MATEO EL TITULAR DE LA SGG 

FERNANDO MANZANILLA PRIETO, Secretario General de Gobierno  
durante una visita y entrega de apoyos que hizo al Centro Especial de Rehabilitación, resaltó el esfuerzo y la 
lucha que diariamente enfrentan las personas con discapacidad y sus familias, señalando al mismo tiempo que 
―convivir con ellos ofrece lecciones de vida que generan procesos de aprendizaje y una nueva visión en la 
forma de enfrentar el día a día‖. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/otra-burla-de-la-sep-programa-vs-obesidad_id_12409.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/otra-burla-de-la-sep-programa-vs-obesidad_id_12409.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4761
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En el mensaje que brindó a los asistentes al acto, dijo que, ―cuando uno vive las desventajas con las que 
comienza un ser humano y la superación que he visto, a veces dejaríamos de quejarnos de ciertas cosas, y 
pondríamos más empeño y esfuerzo en las cosas que uno realiza‖. Compartió con los presentes su experiencia 
personal: ―con nuestro hijo tenemos un proceso de llevar conjuntamente una discapacidad desde hace mucho 
tiempo. MATEO fue diagnosticado dentro del espectro del autismo poco después de su nacimiento. Lleva cerca 

de 8 años de terapias constantes. No tiene prácticamente fines de semana, ni vacaciones. 
Como reconocimiento a su compañera de vida, manifestó con marcada emoción: ―yo he visto el esfuerzo de mi 
esposa, que ha dedicado los últimos años de su vida y, el esfuerzo de él, ya que después no sólo son los 
padres, si no los propios hijos quienes viven este proceso. Detrás de este esfuerzo, hay por un lado de los 
padres un enorme amor y de los hijos, una enorme constancia‖. 

Tras reconocer la labor que realiza CERA, que ayuda a fortalecer acciones en beneficio de la sociedad, el 
funcionarios hizo entrega simbólica a esta organización de 20 sillas de ruedas, impermeabilizante y dos 

toneladas de cemento. El CERA es una organización que cuenta con programas de Educación Especial, 
Rehabilitación Física, Estimulación Temprana, Terapia de Lenguaje, Terapia Ocupacional, Integración al Medio, 
Escuela para Padres y Talleres Laborales encaminados a lograr la rehabilitación física e integración social de 
niños con parálisis cerebral. 
Presentes en el acto estuvieron MIGUEL ÁNGEL DE LA ROSA ESPARZA, Subsecretario de Vinculación 
Institucional y Gobernanza; GABRIELA RUIZ BENÍTEZ, Presidenta de la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas; 
JOSÉ MANUEL CHEVALIER RUANOVA, Presidente de CERA; MARIA ELENA VÁZQUEZ, Directora Operativa de 

CERA y MÓNICA TORRES AMARILLAS, Directora de Promoción Participativa de la Secretaría General de 
Gobierno. 
DEL 2011 AL 2013 GRANJAS CARROLL INVIERTE 750 MDP 
TITO TABLADA CORTÉS, en su más reciente visita a Puebla en su calidad de gerente de Relaciones Públicas de 

la empresa porcícola Granjas Carroll de México, sostuvo que ante las recomendaciones de la FAO para abatir la 
crisis alimentaria que ya se siente mundialmente, los países deben producir el 75 por ciento de sus alimentos, 

por lo que se tomó la firme decisión de hacer efectivo un incremento del 20 por ciento de la producción anual 
que en los momentos actuales es de un millón 250 mil cerdos en sus diferentes granjas instaladas en los 
estados de Veracruz y Puebla. 
Explicó que la empresa aplica a partir del año 2011 y hasta la culminación del ejercicio 2013, una inversión de 
750 millones de pesos, por lo que se estima contar con una producción de 12 mil 500 vientres más con la 
finalidad de lograr que nuestro país reduzca la importación de carne de cerdo, porque de acuerdo a las 
estadísticas, actualmente ese renglón representa entre el 35 y 50 por ciento. 

Granjas Carroll de México, manifiesta el alto ejecutivo TITO TABLADA CORTÉS, representa el 13 por ciento de 
la producción nacional de carne de cerdo, así como el 3.5 por ciento del Producto Interno Bruto dentro de la 
rama agropecuaria del Estado de Puebla.  
RINDE III INFORME AGUILAR GONZÁLEZ SU ACTUAR POLÍTICO 

OSCAR AGUILAR GONZÁLEZ, en su agonía como diputado federal por el IV distrito de Zacapoaxtla, rindió su 
tercer informe, destacando que lo ofertado durante su campaña se cumplió mediante iniciativas de leyes, 
puntos de acuerdo y propuestas para lograr recursos que llevaran el beneficio a los habitantes y las 

comunidades y municipios de ese distrito.  
Al informe asistió con la representación del titular del Ejecutivo estatal RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, el 
Secretario de Desarrollo Social SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO, donde el legislador aseveró que siempre fue 
sensible y atento para dar respuesta a las necesidades ciudadanas sin distingo de partido, atendiendo 
principalmente a los pueblos indígenas.  
Entre los logros de la LXII legislatura está el incluir el concepto de acceso digital a la internet de banda ancha 

de manera gratuita, así como lograr equipamientos y programas que permitan el uso de las nuevas tecnologías 
de la información‖. También, reforma y adiciones a Ley del ISSSTE para que los que hayan pagado su primer 
crédito puedan obtener un segundo. Asimismo la iiniciativa que reforma y adiciona el cuarto párrafo del artículo 
44 de la Ley del INFONAVIT, para que los trabajadores que tengan más de dos años amortizando puntualmente 
sus créditos, tengan la opción de cambiar de programa. 

Dijo que ―a las comunidades indígenas no siempre se les ha apoyado en la misma dimensión que al resto de la 
sociedad, razón por la cual, presentamos la propuesta con punto de acuerdo, donde se exhortó a la Comisión 

de Presupuesto y Cuenta Pública, a que, en el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 
Ejercicio Fiscal de 2010, se adicionará el ramo general 39, para Pueblos y Comunidades Indígenas", agregando 
además que era para él ―un orgullo anunciar que se haya iniciado la construcción de la carretera interserrana, 
que irá de Tepango de Rodríguez a Tlamanca de Hernández-Tetela de Ocampo-Santiago Zautla, hasta salir a la 
autopista en Cuyoaco. Tendrá una longitud aproximada de 66 kilómetros y acortará tiempos. 
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A CUENTA GOTAS 
JOSÉ NARRO ROBLES, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), podría estar en el 
gabinete del virtual presidente electo de México, ENRIQUE PEÑA NIETO, lo que se ve y siente por la cercanía 
que guarda el científico con el joven político mexiquense. ¡Ya veremos!.....El diputado federal electo NÉSTOR 
GORDILLO CASTILLO, mantiene sus actividades previas al trabajo legislativo en la ciudad de México. Ayer 

estuvo en el Comité Ejecutivo Nacional de PAN, en la Reunión Plenaria Constitutiva, encabezada por el 
coordinador de los legisladores LUIS ALBERTO VILLARREAL GARCIA, donde uno de los temas a tratar fue la 
constitución del Grupo Parlamentario. Mañana, como todos sus compañeros de la LXII Legislatura de la Cámara 
de Diputados al Congreso de la Unión, estará en el proceso de acreditación y credencialización de los 500 
nuevos diputados de los cuales son 300 de mayoría relativa y 200 de representación proporcional…..A unos 

cuantos días del arranque formal de los trabajos de la LXII Legislatura del Congreso de la Unión, VLADIMIR 
AGUILAR GARCÍA, secretario de Planeación del Partido de la Revolución Democrática, consideró que con la 

conformación del Frente Amplio de las Izquierdas Mexicanas, constituido hace unos días por el PRD, el PT y 
Movimiento Ciudadano, se da el primer paso para contrarrestar los intentos del PRI y de sus aliados políticos y 
económicos por terminar de desmantelar al Estado Mexicano con las políticas reformistas y privatizadoras que 
echarán a andar en el transcurso de la próxima legislatura… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4759 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Con coalición perderá el PRI 
Hasta el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, ha dicho que si se forma una coalición completa y absoluta 

en contra del PRI, preferirá esperar otros tiempos para no sufrir una estrepitosa derrota como la del 2010. 
Agüera es considerado la mejor carta del PRI para recuperar la alcaldía de Puebla, pero no arriesgará su capital 
político en una elección que se arreglará entre el presidente Peña Nieto y el gobernador Moreno Valle. 
Por eso la insistencia de Antonio Gali, secretario de Infraestructura del gobierno morenovallista o de Fernando 
Manzanilla, secretario General del Gobierno de Puebla, quienes han dicho que irían como candidatos de una 
coalición, lo que les garantiza un triunfo ante cualquier candidato que imponga Enrique Peña Nieto desde 
México. 

Además de Enrique Agüera, otro que quiere la candidatura es Enrique Doger, diputado federal electo que apoyó 
con todo el proyecto de las izquierdas y de López Obrador. 
A Doger lo ven como una persona que no logra la unidad interna en el PRI y que polarizará la candidatura a la 
alcaldía, por lo que es un hecho que no sea candidato a pesar de los berrinches, amenazas y chantajes que 
haga. 

Dije que no será candidato… pero del PRI, porque podría buscar la alcaldía por Movimiento Ciudadano, toda vez 

que trae un fuerte acuerdo con el líder de este movimiento a nivel estatal: el diputado local José Juan Espinosa 
Torres, uno de los hombres más cercanos a López Obrador. 
Lo cierto es que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas hará hasta lo imposible por lograr una coalición, pues 
sin ésta no alcanzaría hacer ganar a quien imponga como candidato de todas sus confianzas que no es otro más 
que el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto. 
Moreno Valle es pragmático y ha enviado señales que un ingenuo se traga como es el hecho de que su esposa 
apoya a Jorge Aguilar Chedraui para la alcaldía de Puebla. Pura distracción. 

El candidato para la alcaldía de Puebla del morenovallismo es Fernando Manzanilla Prieto; para dirigir el 
Congreso estatal es Jorge Aguilar Chedraui y para la minigubernatura será Antonio Gali Fayad, quien le 
garantizará bajar recursos por la cercanía que tiene con el poderoso Jorge Estefan Chidiac. 
Con o sin coalición, Moreno Valle perfila su juego para alcanzar primero que lo protejan de sus cuentas públicas; 
después que le otorguen impunidad; y más tarde que le den recursos para buscar la candidatura del PAN para el 

2018. Se ve un largo camino pero también habrá muchas variables y factores. 
Reclaman al director del IEE una pantalla que prometió rifar 

Tras la reforma legislativa que modificó la estructura del Instituto Electoral del Estado, y dio inició a la 
reingeniería para desaparecer la figura de secretario general y director general para dar paso al nombramiento 
de un secretario ejecutivo. Corría el mes de febrero y el consejero presidente no disimulaba una singular sonrisa 
ya que él en su momento asumía el poder absoluto de las áreas desaparecidas y lleno de euforia convoco a los 
empleados del Instituto Electoral del Estado a ponerse la camiseta, tanta sería su alegría que pidió el apoyo 
incondicional al personal para la entrega-recepción a cambio de rifarles un PANTALLA DE 42‖,  que dijo tener en 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4759
http://www.contraparteinformativa.com/
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su vivienda Va,  Va y que nunca la había usado, y que si salía bien la encomienda seria de dichos empleados. 
Cuan más animados una decena de los involucrados pusieron todo su empeño para los trabajos y una vez 
concluidos hoy se preguntan en voz baja al interior de los pasillos del organismo electoral…¿Qué paso con la 
pantalla? ¿No ha dicho nada Jorge Sánchez para cuando? Caray no cabe duda ya estamos en agosto y nada; 
bien lo decían nunca fue de fiar nuestro compañero y lo malo es que ya se nos !!!v aaaaaa¡¡¡¡ 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Los escenarios de Moreno Valle 

Los escenarios políticos son diversos y habrá que esperar a que Enrique Peña Nieto asuma la presidencia de la 
República para que empezar a ver con cierta claridad, qué es lo que en Puebla puede pasar y la manera en la 
que habrán de acomodarse las piezas. Pero los tiempos, de ninguna manera impiden que quienes son los 
protagonistas, puedan construir sus proyecciones. Por ejemplo: 

1.- Un gobernador es un gobernador. Es decir, Rafael Moreno Valle será un protagonista de la historia sexenal 
de Peña Nieto ¿Cómo? Es muy fácil, pues el Presidente no puede empezar su gestión dando muestras de 
intolerancia y por el contrario, deberá sumar a todos los actores. 
2.- En Puebla habrá muchos cambios políticos por varias razones. La primera es que el gobierno federal estará 
en manos del PRI y el gobernador poblano, aunque pragmático, lo es con la bandera de Acción Nacional y 
segunda, porque el equipo de Peña va a trabajar en su propio proyecto. 

3.- Adicionalmente, el gobernador de Puebla tiene interés en cimbrar su futuro político desde aquí. Para ello, 
necesita que el Congreso del Estado esté a su servicio, como la actual legislatura. De paso, deberá ganar la 
mayoría de las presidencias municipales con ediles afines a él y no necesariamente a su partido político. 

4.- Para ello, requiere del apoyo de todos los actores y sectores sociales de Puebla: empresarios, burócratas, 
constructores, periodistas, empleados, amas de casa, maestros y todos. A final de cuentas, es mejor tener más 
aliados que menos aliados. Puede ser que en las elecciones locales salga victorioso sin necesidad de aliarse con 
estos sectores, pero qué mejor tener un amplio respaldo popular. Más vale. 

5.- Con todo esto, se prevé que el gobernador asuma una actitud incluyente, que no necesariamente vendrá a 
beneficiar a todos los sectores y actores. 
6.- Todo esto tampoco quiere decir que regresen los tiempos de jauja como los que muchos actores vivieron en 
tiempos de Mario Marín. Sin embargo, puede ser que se atemperen las relaciones con los poblanos. 
7.- A final de cuentas, las primeras señales de cambio empezarán a destellar una vez que se declare la validez 
de la elección que declarará a Enrique Peña Nieto, presidente de la República. Ya sea para bien o para mal. 
El Verdugo 

Alguien escribió que Oscar García fue constructor preferido del marinismo por ser compadre de Javier García. El 
Verdugo dice: No, al contrario, fueron enemigos. La historia, muy pronto. 
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Una lucha contra la obesidad  
La obesidad es hoy un problema de salud pública en el país y tan grave que en el futuro no habrá recursos y las 
instituciones encargadas de la seguridad social de los mexicanos no tendrán capacidad para dar respuesta a los 

millones de mexicanos que reclamarán atención. 
Todo empieza por la dieta y desde la infancia, por ello los esfuerzos que se hagan para cambiar los hábitos de 
consumo alimenticio de los niños es vital en el presente y en el futuro. 
Puebla fue el primer estado del país que firmó ayer un convenio marco con los proveedores de Cooperativas y 
Tiendas Escolares para combatir el sobrepeso y la obesidad en planteles educativos de la entidad. 

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, explicó ayer que ―en 2010, alrededor de 40 millones de 

niños menores de cinco años de edad, tenían sobrepeso‖, por ello fue importante reunir a los representantes de 
las empresas Yakult de Puebla S.A. de C.V., Naoki Shukuya Kawabe; Sociedad Cooperativa Trabajadores de 
Pascual, Raúl Velásquez Gutiérrez; de Barcel S.A. de C.V., Jesús Gonzalo Chilaca, de la empresa SOYACRACK, 
José Rafael Rentería, así como de BIMBO S.A. de C.V., José Elio Cazarín Uscanga, para comprometerlos a 
entregar productos saludables en cooperativas y tiendas escolares de la entidad. 
De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud, señaló el funcionario, el sobrepeso y la obesidad son el quinto 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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factor de riesgo de defunción en el mundo y el consumo de alimentos con altos índices energéticos y de sodio, el 
sedentarismo y el consumo de bebidas azucaradas, son las principales causas de la obesidad infantil, ―la 
prevención es la mejor inversión y la más efectiva para combatir el sobrepeso y la obesidad‖ añadió. 
Algunos de los lineamientos y las responsabilidades convenidas entre los proveedores de cooperativas y tiendas 
escolares destacan: entregar en los planteles educativos solo los productos autorizados en el portafolio escolar, 

mantener los precios de los productos y notificar por escrito cualquier cambio al respecto. 
Maldonado insistió: ―es importante que desde el hogar, en el entorno escolar y desde la comunidad, todos 
hagamos una alianza para ayudarnos a que esta cultura se instale y se arraigue de manera efectiva; lo 
comercial no tiene que estar en contra de principios de salud autosustentable para los niños y los jóvenes, por 
el contrario, podemos alinear ambos propósitos en beneficio de nuestra sociedad‖. 

En Puebla hay 2 mil 485 tiendas escolares, atendidas por igual número de concesionarios, pero el problema no 
acaba ahí, es responsabilidad de los padres advertir a sus hijos de los riesgos y de las autoridades de las 

escuelas a evitar que el comercio callejero les ofrezca a los alumnos comida chatarra que no alimenta y si con el 
tiempo afecta su salud. 
Los temas de salud pública siempre serán prioritarios y los esfuerzos que gobierno, sociedad y ahora los 
empresarios aporten deben ser bienvenidos y respaldados, porque con la salud no se juega. 
http://www.ngpuebla.com/node/36666#.UDTGlMEgfTg 

 
(Angelopolitanas) 

 
Por primera vez en mucho tiempo hay plena coincidencia en las dirigencias de los empresarios poblanos, ayer 
tanto el Consejo Coordinador como el Consejo de Organismos exigieron a las autoridades de todos los niveles 
que garanticen la seguridad en la entidad poblana ante hechos recientes, algunos más estridentes por las 

víctimas y otros cotidianos, pero todos condenables por la sociedad. 
Queda claro que Puebla se mantiene como uno de los estados más seguros de la República –está por debajo de 

la media en homicidios de acuerdo a datos oficiales del INEGI- pero en unos cuantos días distintos hechos 
colocan en la agenda pública la inseguridad como un tema relevante.  
Fueron los homicidios de la semana pasada pero también los robos a bancos –está reconocida una célula de por 
lo menos cinco individuos que se trasladan del Distrito Federal y el Estado de México para asaltar estas 
instituciones-, los atracos a casas habitación, los asaltos a mano armada, el robo de coches y autopartes, lo que 
ha generado un clima de inseguridad.  
Puebla debe mantenerse como una entidad segura, es el reclamo social y la respuesta de la autoridad debe 

darse en los hechos no solo en los discursos y las buenas intenciones.  
@  
El Movimiento de Aspirantes Poblanos Excluidos de la Educación Superior (MAPES) decidió que hoy miércoles 22 
levantará su plantón en el Zócalo, luego de que consiguieron becas y llegaron a acuerdos con autoridades 

universitarias y de Educación estatal, esto lo anunciarán hoy a las 10 y media de la mañana.  
Enviaron ayer una invitación a los medios en la que establecen que el asunto es: ―para informar los resolutivos 
que se obtuvieron de la mesa de negociación entre las autoridades de la BUAP y el gobierno del estado así como 

nuestra postura ante la huelga de hambre que hemos mantenido desde el pasado 17 de agosto‖, la cual será 
levantada hoy. 
@  
Nunca faltan los políticos ambiciosos que les es fácil dar un manotazo y amenazar así como así a instituciones 
poblanas reconocidas como es el caso del presidente municipal de Teziutlán, Carlos Peredo, quien advirtió a la 
Universidad Autónoma de Puebla con quitarles un terreno que el ayuntamiento, no él, donó a la institución sino 

construye su campus ya.  
Se le olvida al comerciante, que lo mejor que ha hecho en su vida es vocear periódicos, que en su momento, en 
la década de los 80 del siglo pasado la primera región en que la UAP ofreció una carrera universitaria fuera de la 
capital fue precisamente Teziutlán, con Ingeniería Agrohidrahulica, la falta de recursos le impidieron crecer y es 
hasta los últimos años cuando se ha instalado en otros municipios.  

Peredo que aspira a ser diputado local –curiosamente por miedo a perder no jugó por la federal- ahora se lanza 
contra una institución que le ha aportado en la sierra nororiental la posibilidad de educación superior pública a 

miles de jóvenes que hoy esos políticos le quieren arrebatar.  
Que pena de presidente municipal, hay otros ayuntamientos que recibirían con los brazos abiertos a la 
institución. Sus amenazas son un escupitajo al cielo.  
@  
Por primera vez en la historia del Senado mexicano, el estado de Puebla tendrá dos coordinadores de fracción 

http://www.ngpuebla.com/node/36666#.UDTGlMEgfTg
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en esa Cámara y se hablará de ellos. Por el Partido de la Revolución Democrática y con 22 legisladores fue 
designado Luis Miguel Barbosa, mientras ayer el Partido del Trabajo le dio la responsabilidad de coordinar a sus 
5 senadores a Manuel Bartlett. Júrelo, los poblanos darán nota.  
@  
Para su información en su primer mensaje al grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados su 

coordinador, Luis Alberto Villarreal, estableció como prioridades legislar para corregir las irregularidades 
denunciadas en el proceso electoral.  
Explicó ―vamos a impulsar una reforma política y electoral porque todos los aquí presentes fuimos actores y 
testigos de las deficiencias normativas en las elecciones del mes pasado y no vamos a permitir que se repitan. 
―El rebase de tope de gastos de campaña tiene que ser causal de nulidad: las elecciones se ganan, no se 

compran‖, lo que aplaudieron sus 113 compañeros en la sesión en la que constituyeron su grupo parlamentario. 
Los consensos, como lo ha propuesto Manlio Fabio Beltrones, no serán fáciles. 

http://www.ngpuebla.com/node/36667#.UDTGusEgfTg 
 


